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فلنحني رؤوسنا جميعاً. أيها الرب يسوع، راعي القطيع الكبير، نحن مدينون لك كثيرًا، لدرجة أننا لا نستطيع أبدًا أن ندفع 
لك ثمن الحب الذي سكبته في قلوبنا. نشعر بعدم الاستحقاق عندما نحني رؤوسنا ونقف في حضورك. نسألك أن تطهرنا من كل 
خطيئة مهما كانت. نصلي لك أن تقوي أجسادنا اليوم. كثيرون مرضى ومنكوبون، كمايظهر أمامنا هنا، والمناديل والطلبات الكثيرة 

تصل عبر الهاتف ومن كل مكان.
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نؤمن أننا نُنُهي تاريخ هذا العالم الآن،وقريبًا سيتلاشى الزمن إلى الأبد، ونريد أن نكون مستعدين لتلك الساعة. ولهذا السبب 
اجتمعنا هنا هذا الصباح لتحضير أنفسنا لذلك الوقت. قيل لي أن هناك العديد من خطوط الهاتف هذا الصباح في جميع أنحاء 
البلاد، من الساحل إلى الساحل. أينما تصل أصواتنا، فلتبارك تلك المجموعة الصغيرة. واشف المرضى الذين بيننا والسامعيين 
أيضاً.وأدعوك يا اله أن تطهر نفوسهم من كل شر. وساعدنا هنا هذا الصباح في خيمة الاجتماع لكي نتمتع نحن أيضًا بهذا الامتياز 

العظيم.

ونطلب منك أن تتحدث إلينا اليوم من خلال كلمتك المكتوبة، وليكشف لنا الروح القدس عن الأشياء التي نحتاج إليها، كما 
نجتمع الآن من جميع أنحاء البلاد، ونشعر أننا شعب صغير، ولكن لدينا مكانه بين المفديين، لأننا آمنا بيسوع المسيح.
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امنحنا هذه الأشياء يا رب، وعندما نختتم الخدمة ونذهب إلى بيوتنا المختلفة في جميع أنحاء البلاد، هل يمكننا أن نقول 
مثل الذين من عمواس: “ألم يكُن قلوبنا ملتهب فينا عندما كان يكلمنا في الطريق؟ ”

والآن يا أب، أعلم أن كل ما سأقوله لن يكون كافيًا بالتأكيد. مع وجود المسيحيين الجيدين من جميع أنحاء البلاد الذين يتم 
متابعتهم الآن، لن يكون الأمر كافيًا. لن يكون هذا شيىا يمكنني أن أقول أنه يمكن أن يكون له أي فائدة، لأننا جميعًا في نفس 
الفئة. نحن بشر، بشر، لكن دع الروح القدس العظيم يتكلم؛ نرجو أن يحقق الكلمة ويكشف عن نفسه فقط. نحن ننتظره الآن، 

باسم يسوع. آمين. تفضلوا بالجلوس.

أنا إلي حداً ما... أفاجئ نفسي؛ وأخبرت زوجتي،إذا كانت تستمع إلينا في توكسون، فأنا لا أعتقد أنني سأحصل على أي 
خدمة عندما أعود؛ ولم أحضر حتى الملابس. وقلت لكنتي  لقد كوّت معطفي  فقلت: “أنا واقف خلف المنبر مع…. لا يعرفون 
أن البنطالون ليس نفس نوع المعطف نوع آخر، تلك الملابس التي ارتديتها في المنزل. لكن ميدا، قامت بكوي قميصي وكل شيء، 

لذا لا تقلقي. كل شيء على ما يرام.
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الآن، لدينا طلب هنا في هذا الصباح، وهو أن هناك أخًا عزيزًا جدًا.... وأعتقد أنه من بريسكوت، على ما أعتقد، مدمن 
مخدرات، من بريسكوت، أريزونا. لقد كان والد الأخت رحمة في طريقه للتو إلى الاجتماع، كما فهمت،وكان لا بد من نقله إلى 
المستشفى بسبب نوبة قلبية  الأخ كوجينز. وأيضًا الأخ جونيور جاكسون، أعتقد أنه موجود على الراديو التالي... أو الهاتف التالي 
في كلاركسفيل... أو نيو ألباني، ووالده في المستشفى، كما فهمت أيضاً، بسبب عملية جراحية خطيرة للسرطان في الكبد. لذلك 
نريد أن نتذكر هؤلاء في صلواتنا. والآن، يوجد أخرون هنا أيضًا، لكننا لا نريد أن نأخذ الوقت. اله يعلم كل شيء عنهم، لذلك دعونا 

نصلي من أجلهم الآن.

4

عزيزي اله، كما أن هذا الرجل العزيز العجوز ذو اليد المتجعدة، الأخ كوجينز، وهو من قدامى المحاربين في الميدان، يرقد 
في المستشفى هذا الصباح في مكان ما، يعاني من نوبة في قلبه، يا إلهي، لقد مُرر هذا القلب المسكين. يُسبب الكثير من 
المتاعب. صلاتي أن يساعده اله. ويمنحه الحياة. إنه يحب الحياة مثلنا جميعًا، ويريد أن يعيش. يا رب يسوع امنحه الحياة. 
نحن في جميع أنحاء الأمة نصلي باسم يسوع من أجله، لكي تشفيه وتخرجه. نحن نؤمن أنك ستفعل ذلك، وسوف يأتي مباشرة 

إلى الاجتماع.
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نصلي من أجل الأخ جاكسون، ووالده العزيز الذي يرقد هناك على وشك الموت الآن؛ وهو قد أنجب للعالم ولدًا جيدًا مثل 
جونيور. وأدعوك يا اله العظيم أن تشفيه. أعلم أن الأمر يبدو مستحيلاً. المسعفون،الأطباء، لا يعرفون ماذا يفعلون في مثل هذه 
الحالة. لكننا نتذكر الأخ هول أيضًا،عندما كان أفضل الأطباء هنا قال (في لويزفيل)، “لديه بضع ساعات فقط ليعيشها،” لأنه كان 
مصابًا بسرطان الكبد، وهو يعيش لليوم (وهذا منذ خمسة وعشرين عامًا) بفضل نعمتك. لذا أدعوك يا اله أن تشفي الأخ جاكسون 

اليوم يا رب.لتكن معه نعمتك ورحمتك.
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  أنت تعرفها جميعًا يا أبانا  وكل هذه الكومة الكبيرة من المناديل والملابس والأشياء الموضوعة هنا حسب الطلب
أدعوك يا اله أن تمنح الشفاء لهم جميعًا. باسم يسوع المسيح. آمين.

الآن، في بداية هذا الصباح، لم أكن أعتقد أنني سأنزل في المركز الأول يوم الأحد الماضي. ثم مرة أخرى عندما أعلنا ذلك، 
نزلت. لقد طلب مني الأخ نيفيل أن أتحدث، ثم أعلنا أنني سأكون بالأسفل اليوم، ولم يتم إخطار الناس بذلك في جميع أنحاء 
البلاد. وحصلنا الآن على نظام الهاتف هذا، وهو جيد جدًا جدًا. يمكن للناس أن يجلسوا في منازلهم أو يتجمعوا في أماكنهم، 

وكنائسهم، وما إلى ذلك، ويسمعوا الخدمة. وأنا أقدر ذلك.
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والآن أرى ما وضع هنا. لقد كانت هناك أسئلةكثيرة هذا الأسبوع على ما قلته في عظة الأحد الماضي في الرسالة. أعتقد... 
لقد نسيت ما عنوانها الآن. ولكنني قلت شيئا عن سداد ديونك. وكما تعلم، بغض النظر عما تقوله،فإنه يساء فهمه من قبل 
الكثيرين، ليس لأنهم لا يريدون أن يسيئوا فهمه، ولكنك ببساطة تُسيء فهمه. والآن قال أحدهم: هل نشتري سيارة؟ أو “ماذا ينبغي 
لي أنأفعل...” الآن، ليس هذا ما تحدث عنه يسوع أو الكتاب المقدس هناك، الذي قال،“لا تكونوا مدينون لأحد بشيء”.(رومية 

َ 8 : 13 تَكُونُوا مَدْيُونِينَ ِحَدٍ بِشَيْء اَّ بِانْ يُحِبَّ بَعْضُكُمْ بَعْضًا،ِنَّ مَنْ احَبَّ غَيْرَهُ فَقَدْ اكْمَلَ ٱلنَّامُوسَ.).
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الرجل لا شيء.“ هذه هي الديون العالقة التي يمكنك سدادها. أي تدفع لهم. وهكذا لا يدين لأحداً عليك بأي شيء. يا إلهي، 
نحن مدينون بإيجارنا وفاتورة الهاتف وما إلى ذلك. نحن

نحن مدونين بهذه الأشياء، ونحن ندفعها. لكن الدين القديم الذي يمكنك سداده، قم بسداده، كما ترى. لا تستمر بعدم دفع 
الشيء المعلق عليك بهذه الطريقة.

أتذكر الوقت الذي مرضت فيه عندما كنت صبيا. لقد خرجت من المستشفى وأنا مدين بحوالي ألفي دولار. وكانت هناك 
صيدلية للسيد سوايجر، وكنتُ مّديناً له بحوالي ثلاثمائة أو أربعمائة دولار من فاتورة الأدوية.هو اصلا لم يكن يعرفني والرجل.... 
ذهبت اليه. لم أكن أعرفه، وكان يرسل الأدوية إلى المنزل على أي حال، ولم يرفض إرسالها أبدًا؛فقلت: “أنا مدين لك”. وقلت. أنا 
صدقني، يا سيد سوايجر ليس لي أموال حالياً ، لقد كان السيد ماسون وهو أحد مُلاك الصيدلية في شارع كورت أفينيو وسبرينغ. 
فقلت: أنا مدين لك. وأنا لا أزال ضعيفًا للغاية، لكنني أحاول الذهاب إلى العمل. الآن، إذا لم أستطع أن أدفع لك...“ سأصبح غير 
مسيحيًا أو مؤمناً ؛ قلت: ”أول شيء يا سيد ميسون، واجب تجاه اله، فأنا مدين له بعشوري. أريد أن أدفع له العشور أولاً. فقلت: 
“إذن فإن واجب التالي هو سداد ديوني”. فقلت: “والدي مريض ولدينا.... نحن عشرة أطفال في العائلة”. لكنني قلت: “إذا لم 
أستطع أن أدفع لك ما لا يزيد عن خمسة وعشرين سنتًا إضافي علي تلك الفاتورة في كل يوم دفع.... إذا لم أستطع أن أدفع لك حتى 
الخمسة والعشرين سنتًا، فسأتي إليك وأخبرك حول ذلك. سأقول لك: ”لا أستطيع أن أفعل ذلك هذه المرة“. والآن، بعون اله، 

دفعت كل جزء من المبلغ،كما ترى. ولكن هذا ما أعنيه، انظر. فقط لا تقول لا ، عليك دفع كل ديونك قط لا تفعل كالأشرار.

9

أوه، أحد المسيحيين هنا في الكنيسة خرج ذات مرة وأكمل بعض الأعمال في سيارة هنا، فنزل الرجل.... قال الرجل: “سأدفع 
لك؛سأدفع لك؛ سأدفع لك”. عندما أحصل على راتب يوم السبت “، أو عندما تأتي أي أموال آخري. ولم يدفع له قط. ومرت 
أسابيع بعد أسابيع ولم يدفع له أي أجر، ولم يقل كلمة واحدة. وجاء الرجل فسألني فقال.... انظر، إن سلوك هذا الرجل ينعكس ضد 
الكنيسة. إنه يعكس سلوك من هم ضد المسيح. إذا لم تتمكن من الدفع عنه، اذهب وأخبره وقل: ”أنني مدين لك، وسوف أدفع 
لك. فقلت أنا مسيحي، لا أستطيع أن أفعل ذلك الآن،لدي...وقلت له أنا مدين لك بهذا. وتذكرون أن هذا موجود أيضًا في كتب 
اله، كما تعلمون. لذلك أحاول أن.... من أجلي ومن أجلنا جميعًا معًا، أحاول أن أكون مستعدًا، لأننا نعلم أننا نقترب من شيء ما، 
قريب جدًا من حدوث شيء ما. لذلك نريد أن نكون جاهزين. عندما يقترب مجيء الرب الآن، نريد أن نكون مستعدين لتلك 

الساعة العظيمة.
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والآن نريد أن نستعد ونتحدث عن موضوع صغير اخترته لهذا الصباح بمعونة الرب. وسنتحدث بإيجاز قدر الإمكان، بسبب 
ارتباط الناس.أتمنى أن يكون لكم جميعًا  في جميع أنحاء البلاد  صباح جميل كما هو الحال هنا في ولاية إنديانا. طقس 

جميل، بارد، وجميل، نعيشه الآن منذ هطول المطر، وهو جيد جدًا.
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والآن أريد أن أقرأ من رسالة العبرانيين الإصحاح الأول ومن سفر يوحنا الإصحاح الأول. العبرانيين 1: 1−3 ونص موجود في 
القديس يوحنا 1: 1. موضوعي في هذا الصباح هو دراسة في الكتاب المقدس. والآن، دعونا نقرأ (عبرانيين1: 1 − 3 ٱلهُ، بَعْدَ مَا 
كَلَّمَ ٱْبَاءَ بِٱْنْبِيَاء قَدِيمًا، بِانْوَاعٍ وَطُرُقٍ كَثِيرَةٍ، ۲ كَلَّمَنَا فِي هَذِهِ ٱْيَّامِ ٱْخِيرَةِ فِي ٱبْنِهِ، ٱلَّذِي جَعَلَهُ وَارِثًا لِكُلِّ شَيْء، ٱلَّذِي بِهِ ايْضًا 
عَمِلَ ٱلْعَالَمِينَ، ۳ ٱلَّذِي، وَهُوَ بَهَاءُ مَجْدِهِ، وَرَسْمُ جَوْهَرِهِ،وَحَامِلٌ كُلَّ ٱْشْيَاء بِكَلِمَةِ قُدْرَتِهِ، بَعْدَ مَا صَنَعَ بِنَفْسِهِ تَطْهِيرًا لِخَطَايَانَا، 
جَلَسَ فِي يَمِينِ ٱلْعَظَمَةِ فِي ٱْعَالِي،).ما أجمل القراءة. الآن، القديس (يوحنا 1 : 1 فِي ٱلْبَدْء كَانَ ٱلْكَلِمَةُ، وَٱلْكَلِمَةُكَانَ عِنْدَ ٱلهِ، 

وَكَانَ ٱلْكَلِمَةُ ٱلهَ.).
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والآن، عنوان العظة الذي سأقوله في هذاالصباح هو: المسيح مُعلن في كلمته. الآن، هذا أخر ما توصلت إلية من إستنتاج 
للحديث عن هذا، الموضوع. مع العلم أن ما نقوله لا يجب أن نقول فقط لأننا مجتمعون معًا لنتحدث بشكل عشوائي عن أي 
شيء، ولكن هذا شيء من شأنه أن يساعد في استقرار الناس، لأننا سنمر عبر مياه خطيرة وغادرة. نحن نبحر من خلالهم بالفعل. 

وأحيانًا، أعتقد أن الأمر معكم كما هو الحال معي، ويبدو أن هذه الأمور كثيراً ما تحدث ؛ انها مخيفة جدا ....
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كنت أتحدث للتو مع خادم شاب وزوجته في الغرفة منذ لحظات قليلة. وكلاهما عصب مثل بقية العالم.. بقية البشر على 
وجه الأرض. فقلت:“تذكر أن الشيطان يوجه إليك لكمة”. لا يهمه من أنت، أو هل تستحق تلك اللكمة الواحدة أو لا.... أيهما 
تفضل أن تكون، أن تكون أعمى، أو أن تكون مصابًا بالتهاب المفاصل، أو أن تكون متوترًا؟ انظر، لديه مكان يمكنه أن يلكمك 
فيه. لديه الحق في ذلك المكان المفتوح. الآن، هذا هو المكان الذي يجب عليك تغطيته طوال الوقت... وأن نرى هذا العصر 

العصب الذي نعيشه....
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وأعتقد أن أشرطة الأسبوع الماضي ستكشف لكم الأشياء العظيمة الشنيعة التي سنتحدث عنها في أحد هذه الأيام عندما 15
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نتمكن من الحصول على مكان كافٍ، عن افتتاح تلك الضربات الأخيرة التي ستنزل علينا في الأرض... تلك الجامات تتدفق ، 
والرعود السبعة.... وتلك المناظر البشعة التي ستأتي على الأرض.... الرجال وجميع والناس اليوم في مثل هذه الحالة العصبية، 

العالم كله....

عندما قرأت مجلة ريدرز دايجست لهذا الشهر الماضي، لاحظت الموضوع هناك؛ إنه عن بيلي جراهام، المبشر العظيم. لقد 
كان متعبًا للغاية، ولم يتمكن من عقد اجتماعاته؛ وذهب إلى عيادة مايو لإجراء فحص جسدي. لم يكن هناك أي خطأ معه، لكنه 
فقط لا يقوم بما يكفي من العمل. وقد جعلوه يمارس رياضةالجري. إنه يركض مسافة ميل كل يوم. وبعد ذلك، يستمر المقال 
ليقول إن العلم أثبت اليوم أن الأطفال الصغار  هؤلاء الأولاد والبنات الصغار  يصلون إلى منتصف العمر في سن العشرين. 

وبحلول الخامسة والعشرين، في كثير من الحالات، تذهب الفتيات إلي سن اليأس، في سن الخامسة والعشرين.
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لا أعرف إذا كنت تعرف ذلك أم لا، ولكن منذ بضع ليالٍ مضت، بينما كان الروح القدس يتحدث هنا في الاجتماع، كانت 
هناك فتاة صغيرة تجلس هنا.... هذا بالضبط ما كان خطأ تلك الطفلة عندما جاءت. . نظرت إليها مرة ثانية، ونظرت مرة أخرى، 
ورأيت ما الأمر. فكرت: “لا يمكن أن يكون الأمر كذلك؛هذا الطفلة صغيرة جدًا.” لكنها كانت تعاني من، انقطاع الطمث، كان 

عمرها حوالي عشرين عامًا، أو ثلاثة وعشرين عامًا، أو شيء من هذا القبيل، كما ترى.

كانت أمي وأمك في تلك السن حوالي الخامسة والأربعين إلى الخمسين. بلغت زوجتي ذلك السن في الخامسة والثلاثين 
تقريبًا. والآنان خفض العدد إلى العشرين. الجنس البشري كله فاسد. حسنًا، إذا كانت الكائنات المادية في أجسادنا تتمزق بهذه 
الطريقة من تناول الأطعمة الهجينة، فإن ذلك بسبب التوترات التي تفسدها، ألا يؤدي ذلك أيضًا إلى تعفن خلايا الدماغ؟ ومن ثم 
يمكننا أن نرى كيف يمكن للمرأة أن تخرج إلى الشارع عارية. يمكننا أن نرى كيف يمكنهم السرعة في الشوارع بسرعة مائة 
وعشرين ميلاً في الساعة، كل هذه الأشياء. لقد وصل الأمر إلى مكان حيث الأمة بأكملها، العالم كله، ليس هذه الأمة فقط، ولكن 

في كل مكان، تأثروا عقليًا.

17

وبعد ذلك عندما نفتحها، إن شاء الرب، على تلك القنينات السبع ونظهر تلك الأشياء البشعة... سيصاب الرجال بالجنون 
بعد فترة، حتى يتخيلوا أنهم يرون نمً بحجم جبل. فيعذبون النساء، فيأتي الجراد على الأرض ذات الشعر الطويل ليعذب النساء 
المقصوصات، شعرهن مثل النساء المتدلي،وأسنانهن طويلة مثل الأسد، ولسعات في ذيلهن مثل العقرب، وهكذا يسرد لنا 

الوحي.عذاب الناس على الأرض. ولكن بعد ذلك، سيكون الوقت قد فات لفعل أي شيء حيال ذلك. الجميع الأن. مُتألم....

18

والأحد الماضي عندما كنا نخوض في تلك الدورات حول كيفية الحواس الخمس في العالم الخارجي.... هذا هو المدخل، 
الحواس الخمس للجسم.هناك طريقة واحدة فقط يمكنك من خلالها الدخول إلى الجسم؛ وذلك عن طريق الحواس الخمس: 

الرؤية، والتذوق، والشعور، والشم، والسمع. ليس هناك طريقة أخرى للاتصال بالجسد.

19

وفي داخل الرجل رجل روحي. وله خمس حواس: فكر...،وحب، وضمير، وهكذا. حسنًا. الآن، لا يمكنك التفكير بجسدك؛ 
أنت تفكر بعقلك. وهنا يتوقف الكثير من المسيحيين. ويمكنهم، أن يكونوا تمامًا مثل الذرة في الحقل والزنابق في الحقل، أن 
يُمسحوا بنفس الروح القدس الذي يُمسح به المؤمن الحقيقي. ولكن في داخل ذلك العالم التالي، العالم الثالث، هو الروح؛ وهذا 

مقدر من قبل اله. هناك حيث تكمن البذرة الحقيقية، هناك.

وتذكر، إذا أخذت حبات شجرة “الشُبيط”وقطعتها وأطعمتها قلب حبة قمح ووضعتها هناك ودفنتها، ستخرج قمحًا مع حبات 
الشُبيط،بغض النظر عن ما كان خارجه، ومهما كانت المشاعر.

اليوم، نحن في حيرة شديدة بشأن أدلة عمل الروح القدس وما إلى ذلك. يمكن للشيطان أن يتجسد ويُشوه أي موهبة حصل 
عليها إبن له، لكنه لا يستطيع أن يُشوه هذه الكلمة، كلمة بكلمة. وهو فشل في جنة عدن؛ الكتاب المقدس “المكتوب” هو 
المكان الذي يفشل فيه دائمًا. هذا هو مكانه دائما....هو يستخدم المُسحاء الكاذية أو الممسوحين.... يمكن مسحهم بالروح، 
والتكلم بألسنة،والتهليل والرقص، والصراخ، والتبشير بالإنجيل، وما زالوا شياطين. إنه ينبُع من الداخل. والآن تذكر أن يسوع قال: 
(يوحنا 6 : 39 وَهَذِهِ مَشِيىةُ ٱْبِ ٱلَّذِي ارْسَلَنِي: انَّ كُلَّ مَا اعْطَانِي َ اتْلِفُ مِنْهُ شَيْىا،). (يوحناَ 44 : 6 يَقْدِرُ احَدٌ انْ يُقْبِلَ الَيَّ 

انْ لَمْ يَجْتَذِبْهُ ٱْبُ ٱلَّذِي ارْسَلَنِي،).

20

الآن، لقد انتهينا من الدرس لإظهار أنك كنت في مكان جدك الأكبر، الأكبر، الأكبر، منذ زمن طويل، من الناحية الجسدية. 
إذن، هذا ما أنت عليه في الوجود الجسدي، الطبيعي. في بعض الأحيان يولد طفل في عائلة ذات رأس أحمر. يذهل الأب، لأنه لا 
يوجد أحد يعرفه من عائلته ذو شعر أحمر، أو من عائلة أمه.لكن إذا عُدت إلى عدة أجيال، فستجد أن شخصًا ما كان أحمر الشعر. 
تستمر تلك البذرة في الظهور، وتأتيك مرة واحدة من الماضي. كما قال العبرانيين الإصحاح السابع أن ملكي صادق... دفع له 
إبراهيم العشور عندما كان عائداً من مذبحة الملوك. ولاوي الذي أخذ العشور، دفع العشور، لأنه كان في صلب ملكي صادق... أو 

بالأحرى في صلب إبراهيم عندما التقى بملكي صادق.

وهذا هو الأمر عينه: إن كنت ابن اله، وإن كنت أنا ابن اله أو ابنة اله، فقد كنا في اله منذ البدء. وعندما أصبح يسوع ملء 
الكلمة،كنا فيه، في شكل بذرة. وعندما صلب، صلبنا نحن كنا في جسده. وعندما قام من بين الأموات قمنا معه. والآن، إذ قد 
عرفنا ذلك، الآن نجلس معه في السماويات في المسيح يسوع، انظر. لأنه إن كنا أبناء وبنات اله فنحن أبناء اله. فنحن صفات

21
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اله. ثم حصلنا على الحياة الأبدية. واله هو الحياة الأبدية الوحيدة الموجودة. فكنا فيه منذ البدء. وعندما أصبح يسوع الكلمة، 
كنا حينها جزءًا منه. آمين! هذا هو الوضع الحقيقي للعروس. عندما يكون هذا وضع العروس، لا يوجد شيطان، ولا قوى، ولا شيء 

يمكن أن يحركه. هذا هو موقعنا الروحي.

يمكنك أن تُمسَح هنا بهذه الروح، وهذه الرغبة،وتفعل كل هذه الأشياء الأخرى، ولكن عندما يتعلق الأمر بالارتباط بهذه 
الكلمة الحية، فلن يستطيع أحد أن يخطفك من يده. سوف تظل ثابتًا وصحيحًا لتلك الكلمة قدر الإمكان. خارج ذلك، بغض 

النظر عما تفعله، فأنت ستظل ضائعًا.

إن عصر كنيسة لاودكية هم عُري، وعُمى، وبائسين،ولا يعرفون ذلك حتى. انظر، إلي ذلك الممسوح، الممسوح بالروح 
الحقيقي. انظر، إن الروح القدس يمكن أن يحل على الإنسان في روحه، ولكن نفسه هي جنينه. تلك البذرة هي الكلمة، انظر. ولا 
يهمني مقدار وعظك، ومدى حسن قيامك بذلك، ومدى حبك.... هذا أحد مداخل الروح. لا يمكنك أن تحب بجسدك؛ تحب 
بروحك . وهذا أحد المداخل. ويمكنك أن تحب اله، بل وتحبه محبة قوية، ولكنك لا تزال غير صحيح. يمكنك أن تخرج 
الشياطين،وتكرز، وتفعل هذه الأشياء، ولكن هذا ليس صحيحًا. قال يسوع ذلك؛ (متي 7 : 22 −23 كَثِيرُونَ سَيَقُولُونَ لِي فِي ذَلِكَ 
ٱلْيَوْمِ:يَارَبُّ، يَارَبُّ! الَيْسَ بِٱسْمِكَ تَنَبَّانَا، وَبِٱسْمِكَ اخْرَجْنَا شَيَاطِينَ، وَبِٱسْمِكَ صَنَعْنَا قُوَّاتٍ كَثِيرَةً؟ ۲۳ فَحِينَئِذٍ اصَرِّحُ لَهُمْ: انِّي لَمْ 
اعْرِفْكُمْ قَطُّ! ٱذْهَبُوا عَنِّي يا فَاعِلِي ٱْثْمِ!.). تلك الكلمة تحل الأمر. في البدء كان الكلمة،والكلمة كان عند اله، وكان الكلمة اله. 

والكلمة صار جسداً وحل بيننا...

22

مُلاحظة. سأتحدث عن هذا الموضوع من الكتاب المقدس، الذي أعلنه المسيح في كلمته. المكان الذي توصلت فيه إلى 
هذا الاستنتاج كان في غرفتي...من خلال شخص عزيز (ربما يكون جالسًا هنا هذا الصباح).... أعطاني صورة أثناء دراستي للكلمة 
وأنا في مكتب هناك،وهي صورة لمركز “هوفمان التجاري”صورة للمسيح وكان مكتوبًا عليها التطويبات..في وقت ما ستصل فيه 
إلى مكاناً تشعر فيه أنك بحاجة إلى جزء صغير من شعرة برأسك،ركز بقوة أكبر على القلم أثناء تمرير ذلك الجزء من الكلام، فنحن 
نحتاج لوقت نجلس فيه مع نفوسنا. وها هو ذا يجلس الرب في كلمته وينظر إلى الخارج. هل يراك المسيح في التطويبات . الأن 
أكثر، من أي وقت مضى، أشكركم على ذلك...... وقد أحضر أحدهم تلك الصورة ووضعها في مكتبتي هناك، لإيليا وهو يصعد في 
مركبة من نار. نحن نقدر هذه الأشياء. في كثير من الأحيان، وسط زحمة كبيرة من المشاغل، لا أحصل على فرصة للتحدث وقول 

هذه الأشياء، لكنني أرى وأقدر ذلك، أخي، أختي. أنا أعلم أنكم تحبوننا ، ونحن كذلك. اله يعلم ذلك.

23

سأتحدث الآن عن موضوع المسيح المعلن في كلمته كيف يوجد في التطويبات صورة للمسيح واقفًا في الخارج. وهنا 
فكرت في هذا الموضوع. الآن،المسيح والكلمة هما نفس الشيء، انظر.

يقولون: «كيف كان الكتاب المقدس...؟» يقول الناس. كنت أركب مع رجل ليس من فترة طويلة . قال: فكر في الأمر. نحن 
هنا على هذه الأرض، كما نحن، ولا نعرف أو نستطيع إلا أن نقول إننا خلصنا من خلال أسطورة يهودية تسمى الكتاب المقدس.

24

فقلت: “سيدي، لا أعرف كيف تقول ذلك، لكنني لا أعتقد أنها أسطورة يهودية”. هكذا قلت أنا..

قال: “حسناً، بالنسبة للصلاة”. إلى من تصلي؟ لقد طلبت فلانًا ، وبالتأكيدً لم يفهمني أبداً..

فقلت: «إنكم تصلون بشكل خاطئ. لا ينبغي لنا أبدًا أن نصلي لتغيير فكر اله؛ يجب أن نصلي لتغيير رأينا. فكر اله لا 
يحتاج إلى أي تغيير، انظر، انظر. هذا صحيح. فقلت: ليس ما تصلي من أجله. “

25

أعرف أن صبيًا كاثوليكيًا كان لديه ذات مرة كتاب صلاة يقول فيه الصلوات لكي تُعطي الحياة لوالدته. ثم ماتت وألقى كتاب 
الصلاة في النار. سوف نرى هذه الفكرة الأن. أنا وأنت لا نلجأ إلي صلوات مكتوبة، ولكن على أية حال.... انظر، أنت تتخذ 
الموقف الخاطئ. أنت تحاول أن تقول له ما يجب أن يفعله. يجب أن تكون الصلاة: “يا رب، غيِّرني لأتوافق مع كلمتك”، وليس 
أن يتغير اله. لا، “بل دعني أغير رأي؛ لقد غيرت رأي. (انظر؟) قمت بتغيير ما يخصني وسأهتم بإرادتك، وإرادتك مكتوبة هنا في 
الكتاب. ويا رب، لا تدعني أذهب حتى تحدد وتُهي عقلي مثل عقلك تمامًا. وبعد ذلك عندما يصبح ذهني مثل عقلك، 
فسأصدق كل كلمة كتبتها. وقلت هناك أنك ستجعل كل الأشياء تعمل معًا للخير للذين يحبونك، وأنا أحبك يا رب. كل ذلك يعمل 

معًا من أجل الخير لي.”

لقد كنت في الريف هذا الأسبوع وأقيم مع بعض الأصدقاء الأعزاء. سألت بعضهم على الطاولة بالأمس عندما كنا نأكل. نحن 
دائما نجلس حول الطاولة ويكون لدينا القليل من الدراسة في الكتاب المقدس. كان يتحدث الكتاب عن الحب. وهناك قال لي 

رجل: أعتقد أنك دجال.

26

فقلت: إن كان ذلك يرضي رب، فهذا ما أريد أن أكونه. أريد أن أكون ما يريدني أن أكون. أنا أحبه. وإذا ألقى ب إلى الجحيم، 
سأظل أحبه، إذا ذهبت بنفس الروح التي أمتلكها الآن.. لقد نظر إلي بطريقة غريبة!..رأيت أربعة أو خمسة منهم هناك، شباب، 
وزوجات شابات، وهم نساء جميلات. عرفت كيف يحب الأولاد زوجاتهم، فقلت لهم: “هذه هي الطريقة لاختباركم. لو سألتك قبل 
ماتتزوج أفضل؟.... والأن ماذا تقول عن الحياة الزوجية هذه... هل كنت بتحلم أنك تتجوز؟.مع كونك حقًا لم تكن متزوجًا، لكنك 
حلمت أنك متزوج. واستيقظت، وذهبت وتحدثت مع صديقتك، وقلت: ”أتعلمي، حلمت أننا متزوجون، ولدينا أطفال، ونعيش
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سعداء،وننتظر مجيء الرب و كل شئ!' وبعد ذلك، ستقول لك هذه الفتاة: “أنت تعلم أنني أحب رجلاً آخر أكثر مما أحبك”. يمكن 
أن أكون أكثر سعادة مع الرجل الآخر. هل يمكن أن تحبها من قلبك بما يكفي لتقول لها: “الرب يباركك يا عزيزتي”.اذهب مع هذا 
الرجل الآخر. الآن، الآن، تحققوا من ذلك، كل واحد منكم، رجاً ونساءً. أترى؟ حسنًا، إذا كان حبك صحيحًا، فستفعل ذلك، 
لأنك مهتم برفاهيتها. أنت تعلم أنه يمكنك الحصول عليها، ويمكنك العيش معها، فهي زوجتك سوف تتزوجك، لكنها لن تكون 
سعيدة. ستكون أكثر سعادة مع الذي تحبه.... وبعد ذلك، إذا كنت تحبها، فأنت تريدها أن تكون سعيدة.... لذلك، مهما كانت 
إرادة اله، فلتكن مشيئة اله سواء كنت سعيدًا بها أم لا. أريد أن أعيش حتى يكون اله سعيدًا بما أفعله. فتحقق من هدفك 

ودافعك من ذلك، لتعرف هل تحب اله أم لا». ماذا لو قال لي: “لقد خدمتني وأنا سأرفضك”؟ “أنا أحبك على أي حال.”

لذلك، إذا رأت الكنائس ذلك وصدقته بهذه الطريقة، فلن يكون الأمر مجرد محاولة لإبعاد الكرة عن الآخر عندما يركض بها. 
سوف يحمي ذلك الشخص، كما ترى. عندما يكون الدافع والهدف الحقيقي الحقيقي، لن يحاول أحد أن يقول، “مرحبًا، لقد 
حصلت على هذا أيضًا، أنا....هذا أنا؛ أنا أمتلك هذا أيضًا”. هذا...“ انظر، لا يستطيع اله أن يستخدم إنسانًا كهذا.. هناك الكثير 
من الأشخاص المزوريين ولهم من يتبعهم، وهذا هو الشيطان؛ والناس لا يستطيعون أن يدركوا ذلك. إنهم يحاولون أخذ الكرة من 

شخص تم منحه إياها. دع اله يقيم خدمة معينة وانظر كم من الذين يتبعونها، انظر، انظر.

27

والآن، المحبة الحقيقية له، “مهما كان دوري يا رب، إذا كان بإمكاني أن أقول كلمة واحدة فقط للمساعدة في حماية 
الخدمة،فدعني أفعل ذلك،” انظر. وهذا نفس الشيء سيكون لزوجتك. إذا كنت تحبها حقًا(انظر)، فهذا ليس حب فيليو، إنه حب 

أجاب، حب حقيقي. إذا استطاعت أن تعيش مع شخص آخر أكثر سعادة.... أنت لست متزوجًا الآن، بالطبع، لا يمكنك....

28

وبالمناسبة، الناس يستمعون إلى هذه الأشرطة.فقال كثيرون: “لماذا، في عظة الزواج والطلاق قلت هذا وقلت ذلك”. لقد قلت 
ذلك مرات عديدة: هذه الأشرطة تذهب فقط وأنا أتحدث إلى رعيتي، يا أخي. أنا لست مسؤولا عن ما تقولة للرعاة الذين 
يسمعونك؛ أنا مسؤول عن نوع الطعام الذي أطعمه لهؤلاء الناس. هذا الطعام لهذا المسكن فقط، انظر. الآن، إذا أراد الناس 
الاستماع إلى الأشرطة، فالأمر متروك لهم. لكني أتحدث عما أعطاني اله. لقد حذفت خطاياهم بعد قبولهم الرب يسوع مخلص 
لحياتهم.. كتب أحدهم وقال: “حسنًا، لقد فعلت هذا وفعلت ذلك. هل حزفت خطايا العالم كله؟ قلت: ”لم أقل ذلك. فقلت: انظر 
إلى هذا؛ هذا فقط لهذا الشعب هنا، الشعب هنا قطيعي، المسكن». الآن، إذا أراد الناس تهجين الطعام ووضعه في قالب 
مختلف!.... قد تحصل على الإعلان من اله وتفعل ما يطلبه اله منك.سأفعل نفس الشيء. لكن هذه الرسائل موجهة إلى هذه 

الكنيسة.

29

ملاحظة. الآن، نعود، يجب أن يكون لدينا شيء آخر يجب أن نتمسك به. شيء ما يجب أن يكون كربطة عنق؛ وبعبارة 
أخرى،انه نهاية المطاف. ويجب أن يكون لدى الجميع نهاية.. لقد وعظت به ذات مرة منذ سنوات، وأكدت إنه ، هو الكلمة 
الأخيرة. مثل الحكم في مباراة الكرة، إذا قال إنها ضربة جزاء، فهذا هو بالضبط ما هي عليه. بغض النظر عن الطريقة التي رأيتها 

بها، قال الحكم إنها ضربة جزاء.

30

إذا قلت للحكم: “لم تكن ضربة جزاء. لقد رأيتها...” بغض النظر عن الأمر، عندما قال الحكم إنها ضربة جزاء ، “هكذا 
ستكون”، هذا كل شيء، وهذا ما تم تسويته، فقط ماذا. انه سيتمم الأمر في نهاية المطاف.

وأيضاً إشارة مرور السيارات نهائية. إذا قالت لك“اذهب”، ستقول: “حسنًا، أنا في عجلة من أمري، لقد فهمت. لا، لا، 
تقول:”أنت تقف ساكنًا بينما يذهب الشخص الآخر في الأتجاه العكسي،“ انظر. إنها النهاية.

الآن، يجب أن يكون هناك نهاية لكل ما تفعله.كان لا بد من وجود نهاية عندما تختار زوجتك. كان لا بد من وجود امرأة في 
حياتك عليك أن تختارها.

31

الآن، يجب أن يكون هناك وقت ستذهب فيه لشراء سيارة، ما هو الشكل والنوع النهائي الذي ستحققه. هل ستكون فورد، أو 
تشيفي، أو بليموث،سيارة أجنبية؟ مهما كان الأمر، يجب أن يكون لديك قرار في نهائي المطاف. وهكذا هو الحال مع الحياة 

المسيحية: لا بد أن يكون هناك نهاية.

وإذا قال رجل ... ذهب إلى رجل آخر وقال أنه سمع احداً يقول: حسنا، يجب أن تعتمدي،“ وهذا الشخص لم يعتمد أبدًا.... 
ربما هو لم يفكر في ذلك. بعض الكنائس التي لم تُعمد أبداً؛ لقد أكتفوا بالرش فقط، كما أعتقد، على سبيل المثال، الميثوديست 
— إنهم يعمدون هكذا إذا طلب منهم ذلك، كما أفهم. أو ربما ... الكاثوليك. أعتقد أنهم يرشون فقط. إذن، إذا سمع رجل شيىا عن 
الغطس في الماء، حسنًا، فهو لم يفهم ذلك  لقد نشأ كاثوليكيًا  لذلك ذهب إلى الكاهن وقال، ”يا أبتاه، أفهم أنه من المفترض 

أن نفعل ذلك“. تعمد بالتغطيس. ماذا تقول كنيستنا عن ذلك؟”

32

“هل، مكتوب أنه يجب رشنا.” الآن، إذا كانت تلك الكنيسة هي هدفه النهائي ولا يحيد عنها، فهذا يحسم الأمر. كل 
الصراعات وأنتهى الأمر. لأنه مُقتنع بما قالته الكنيسة عن ذلك، وهذا كل شيء.

فماذا لو سمعنا أخ معمداني يقول: إننا نؤمن بالمعمودية؟ وكان يقول، “أنا أؤمن بذلك”، وباسم يسوع المسيح. الآن، يعود 
العضو في الكنيسة إلى القس ويقول، “أيها القس، لقد سمعت أحد الأشخاص يقول لي أنه يجب علينا أن نعتمد بالتغطيس هذا 

33
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بشكل جيد، ولكن باسم يسوع المسيح.”

كان لابد أن يقول: “حسنًا، الآن، دعونا نرى. ماذا، يقول الكتاب المقدس هنا وأننا يجب أن نكون ونُعمد باستخدام ”الآب، 
الابن، الروح القدس“.إذا كانت تلك الكنيسة هي من يثق بها، فهذا يحسم الأمر. فهو لا يهتم بما يقوله أي شيء آخر؛ هذا هو نهاية 
المطاف. ”مع العلم إنه لا توجد معمودية واحدة في كل الكتاب بأسم الأب ، والأبن ، والروح القدس.“ كل المعموديات في الكتاب 

بأسم يسوع المسيح.

  حسنًا، كل طائفة هي نهاية المطاف بالنسبة لمؤمنيها. ولكن بالنسبة لي ولأولئك الذين أتمنى أن أقودهم إلى المسيح
وبواسطة المسيح  فإن الكتاب المقدس هو هدفنا النهائي. لا يهم أن كانت أي منظمة بشرية تقبله أم لا.... لأن اله قال: “ليكن 
كلام كل إنسان كذبًا أما اله فهو صادقا”.وأنا أؤمن أن الكتاب المقدس هو كتاب اله المطلق. بغض النظر عما يقوله أي شخص 

آخر،فهو النهاية.

34

الكتاب المقدس ليس كتاب الأنظمة. لا سيدي! إنه ليس كتاب أنظمة، ولا مدونة أخلاق. الكتاب المقدس ليس كتاب 
أنظمة، وأنظمة كثيرة وماإلى ذلك. لا يا سيدي! وهو ليس كتاب الأخلاق. لا يا سيدي، ليس كذلك. ولا هو كتاب تاريخ تمامًا، ولا 
هو كتاب لاهوت، لأنه إعلان يسوع المسيح. الآن، إذا كنت ترغب في قراءة ذلك  أنت الذي لديك أوراقك، قم بتدوين هذا 
 ًِنْ يَكُونَ عَنْ قَرِيبٍ، وَبَيَّنَهُ مُرْسبُدَّ اَ هُ،لِيُرِيَ عَبِيدَهُ مَايَّاهُ ٱلعْطَاهُ انُ يَسُوعَ ٱلْمَسِيحِ، ٱلَّذِي اَْعفهذا هو (رؤيا 1:1−3 ا  الشاهد
بِيَدِ مََكِهِ لِعَبْدِهِ يُوحَنَّا، ۲ ٱلَّذِي شَهِدَ بِكَلِمَةِ ٱلهِ وَبِشَهَادَةِ يَسُوعَ ٱلْمَسِيحِ بِكُلِّ مَا رَآهُ. ۳ طُوبَ لِلَّذِي يَقْرَا وَلِلَّذِينَ يَسْمَعُونَ اقْوَالَ 

ٱلنُّبُوَّةِ، وَيَحْفَظُونَ مَا هُوَ مَكْتُوبٌ فِيهَا، ِنَّ ٱلْوَقْتَ قَرِيبٌ.). الكتاب المقدس هو إعلان يسوع المسيح.

دعونا نقرأها لدينا الوقت. أعتقد أن.... ليس لدي الكثير من الملاحظات هنا للتحدث منها. إذا أبطأ الرب لماذا، سنحاول أن 
اعَْنُ يَسُوعَ ٱلْمَسِيحِ، ٱلَّذِي اعْطَاهُ ايَّاهُ ٱلهُ، لِيُرِيَ عَبِيدَهُ مَا َبُدَّ انْ يَكُونَ عَنْ قَرِيبٍ، وَبَيَّنَهُ مُرْسًِ بِيَدِ  نشرحها.... (رؤيا1: 3−1 
طُوبَ لِلَّذِي يَقْرَا وَلِلَّذِينَ يَسْمَعُونَ اقْوَالَ  ٱلَّذِي شَهِدَ بِكَلِمَةِ ٱلهِ وَبِشَهَادَةِيَسُوعَ ٱلْمَسِيحِ بِكُلِّ مَا رَآهُ. ۳  مََكِهِ لِعَبْدِهِ يُوحَنَّا، ۲ 

ٱلنُّبُوَّةِ، وَيَحْفَظُونَ مَا هُوَ مَكْتُوبٌ فِيهَا،ِنَّ ٱلْوَقْتَ قَرِيبٌ.).

35

لذا فإن الكتاب المقدس هو الإعلان الكامل عن يسوع المسيح، وقد كتبه الأنبياء، (عبرانيين 1: 1 ٱلهُ، بَعْدَمَا كَلَّمَ ٱْبَاءَ 
بِٱْنْبِيَاء قَدِيمًا، بِانْوَاعٍ وَطُرُقٍ كَثِيرَةٍ، ۲ كَلَّمَنَا فِي هَذِهِ ٱْيَّامِ ٱْخِيرَةِ فِي ٱبْنِهِ،). “يسوع المسيح” أي الأنبياء جميعهم مجتمعين.. كان 
يسوع هو ملاخي. كان يسوع هو إرميا، وإشعياء، وإيليا.. كل ما كانوا عليه ، لأنهم كانوا فيه. وكل ما أنت عليه، وكل ما أنا عليه، 
أيضا من خلاله لأنه ساكن فينا. من خلال الكلمات، نكون شهود للكلمة. لذا فهو ليس كتابًا للأنظمة، أو مدونة للأخلاق الأخلاقية؛ 
ولا هو كتاب تاريخ، ولا كتاب لاهوت. لا ليس كذلك. ولكنه إعلان يسوع المسيح: اله نفسه أعُلن من الكلمة إلى الجسد. هذا 
ما هو عليه..الكتاب المقدس هو الكلمة، واله هو الجسد. اله هو الكلمة، ويسوع هو الجسد. إنه الوحي كيف أن له الكلمة ظهر 

في جسد بشري وأعُلن لنا. ولهذا السبب أصبح ابن اله. فهو جزء من اله. أنت تفهم؟

36

الابن.... كما يقول أحد الكاثوليك،“الابن الأبدي”  وبقية الكنائس الكاثولوكية تقول هذا أيضاً.. الكلمة لامعنى لها حتى، 
انظر. لا يمكن أن يكون هناك أبدي ثم يكون ابنًا، لأن الابن هو شخص مولود منه. وكلمة الأبدي.... لا يمكن أن تكون. هو يمكن 

أن يكون ابنًا، لكنه لايمكن أن يكون ابنًا أبديًا. لا سيدي! لا يمكن أن يكون ابنًا أبديًا.

37

والآن، هو الابن لدرجة أن كل الكلمة التي كانت في إرميا، كانت في موسى.... وهو كل تلك الكلمة، كما قال: “إنهم يتحدثون 
عني”. كل هذا الإعلان الإلهي الحقيقي والكلمة قد جُعل في جسد بشري واحد، ووضع اله جسدًا حول الكلمة.. ولهذا السبب 
دُعي “الابن”، لأنه يشير إلى“الآب”. لماذا، الأمر بهذه البساطة، هذا إذا سمحت له أن يسكب الكلمة في عقلك، انظر. ظهر اله 

في جسد من لحم (لاحظ!)

... اعُلن في الجسد  أو من الكلمة إلى الجسد.هذا ما أعلنه القديس (يوحنا 1: 14 وَٱلْكَلِمَةُ صَارَ جَسَدًا وَحَلَّ بَيْنَنَا، وَرَايْنَا 
مَجْدَهُ، مَجْدًا كَمَا لِوَحِيدٍ مِنَ ٱْبِ، مَمْلُوءًا نِعْمَةً وَحَقا.).

والآن لاحظ هذا ما قاله الكتاب المقدس.. وقاله بعضهم: “أوه، حسنًا، لقد حدث هذا، وقد حدث ذلك”. لكن دعني اخبرك 
بأمر ما. دعونا نذهب إلى تاريخ الكتاب المقدس لمدة دقيقة واحدة فقط انظر من أين يتكلمون. وقد كتبه أربعون كاتبا مختلفا. 
لقد كتب أربعون رجلاً الكتاب المقدس على مسافة ألف وستمائة عام في أوقات مختلفة، وتنبأوا بأهم الأحداث التي حدثت في 
تاريخ العالم، ومرات عديدة قبل وقوعها بمئات السنين. وليس هناك خطأ واحد في الكتب الستة والستين كلها. يا إلهي! ولا يمكن 
لأي مؤلف سوى اله نفسه أن يكون دقيقًا إلى هذا الحد. ولا توجد كلمة واحدة تناقض الأخرى. تذكر، في خلال ستة عشر قرنًا، 
تم كتابة الكتاب المقدس — منذ موسى وحتى وفاة يوحنا في جزيرة بطمس، ستة عشر قرنًا — وقد كتبه أربعون مؤلفًا مختلفًا. 
لم يكن أحدهما يعرف حتى الآخر، ولم يكن لديهما الكلمة مطلقًا. وبعضهم لم يروا الكلمة قط. ولكن لما كتبوه وكانوا يفهمون 

أنهم أنبياء، حينئذ لما جمعوا نبواتهم، كل واحد منهم تلاقت جميعها الواحدة مع الأخرى.

38

انظروا إلى بطرس الذي أعلن في يوم الخمسين:«توبوا وليعتمد كل واحد منكم على اسم يسوع المسيح لغفران خطاياكم». 
ولم يسمع بولس شيىا عن ذلك من قبل. فنزل إلى بلاد العرب لمدة ثلاث سنوات ليدرس العهد القديم ليرى من هو عمود النار هذا 
يستشر الكنيسة مطلقًا. وبعد  يمكن أن يكون مخطئا؟ ولم  كيف  في الطريق قائلاً: “شاول،لماذا تضطهدني؟”  يكلمه  كان  الذي 

أربعة

39
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عشر عامًا، عندما التقى ببطرس، كانا يبشران بنفس الشيء، كلمة بكلمة. هذا هو الكتاب المقدس لدينا.. دع كلمات الرجال 
الآخرين تفشل. ولا يمكن لأي إنسان أن يضيف إليها. أنت لا تضيف المزيد إلى الكتاب المقدس. لا سيدي! هذا هو الوحي 

الكامل. هذاكل شئ.

مثل السبعة الختوم: السبعة الختوم. ظل أحدهم يقول لي: “الرب يريد أن يتحدث إليك، أيها الأخ برانهام، عندما تنكشف 
هذه الأختام ، وسيخبرنا كيف نقترب من اله وكيف نفعل ذلك. ”

40

فقلت: لا يا سيدي! لا يمكن أن يكون الأمر كذلك،لأن الكتاب المقدس الأختام السبعة الموجودة عليه قد أخفى 
الأسرار السبعة. لقدكان مكتوبًا بالفعل، لكنهم لم يفهموا ما هو“. شاهد كيف حرثوا مع ذلك علي المعمودية باسم يسوع، أترى؟ لم 
يكن هذا هو الحال. اسم الرب يسوع المسيح انظر! كل تلك الأشياء، كيف كانت. لأن هناك الكثير يا يسوع.... لدي العديد من 
الأصدقاء هنا على الأرض يُسمون يسوع، أصدقاء خدام. ليس هم يسوع الحقيقي؛ إنه ربنا يسوع المسيح. لايوجد كاتب غير اله 

يمكن أن يكون على حق إلى هذا الحد. الآن، دعونا نرى كيف تمت كتابة هذا الكتاب المقدس.

الآن، على سبيل المثال،... ماذا لو ذهبنا الآن وأخذنا ستة وستين كتابًا طبيًا تتناول الجسم البشري، كتبتها أربعون مدرسة 
طبية مختلفة، في زمن يتراوح ألف وستمائة عام؟ أتساءل ما هو شكل التطابق الذي سنتوصل إليه؟

41

عندما كان جورج واشنطن، رئيسنا.... منذ حوالي مائتي عام، بسبب الالتهاب الرئوي، قلعوا ظُفر من قدمه ونزف منه نصف 
لتر. ماذا لو حدث ذلك اليوم. دعنا نذهب أبعد قليلاً عن بعض الأشياء التي ننجذب إليها اليوم؛ هذا هو العلم.

ماذا لو أخذنا أربعين عالمًا مختلفًا في خلال...ألف وستمائة عام ورأينا ما الذي سنتوصل إليه؟ أثبت عالم فرنسي منذ 
ثلاثمائة عام بالعلم، إذا تم دحرجة كرة، بسرعة هائلة تزيد عن ثلاثين ميلاً في الساعة، فإن الجسم سيرتفع ولن يسقط علي الأرض . 
هل تعتقد أن العلم سيشير إلى ذلك يومًا ما؟ هل هناك أي استمرارية لذلك الآن، عندما يسيرون في الشارع على الطريق هنا 
بسرعة مائة وخمسين ميلاً في الساعة، كما ترى؟ لكنه أثبت علميا أنه بضغط الكرة التي تتدحرج على الأرض، أي بسرعة ثلاثين 

ميلا في الساعة، فإن أي جسم سيرتفع عن الأرض ويبتعد، ويذهب إلي الفضاء...... لا، ليس هناك استمرارية لذلك؛

ولكن لا توجد كلمة واحدة في الكتاب المقدس تتناقض مع الأخرى. ولم يخالف نب واحد النب الآخر. وكان كل واحد 
مثاليا. وعندما جاء واحد وتنبأ، فأقام ذلك النب الحقيقي ودعاه وأكد نبُوئته، حينئذ ظهر، انظر،انظر. لذا فإن الكتاب المقدس هو 

كلمة اله لجميع المؤمنين الحقيقيين.

42

الآن، لا يمكنك الحصول على أي دقة فيما يتفق عليه الأطباء. ولا يمكنك حتى الحصول على دقة منها الآن. لا يمكنك 
الحصول على الدقة في العلوم الآن.

43

الآن، كما تعلمون، أخبرونا منذ فترة أنه عندما قال الكتاب المقدس أنه رأى أربعة ملائكة واقفين على زوايا الأرض الأربع، 
فإن ذلك لا يمكن أن يكون؛ كانت الأرض مستديرة. لكن الكتاب المقدس قال: “أربعةأركان”. حسنًا الآن، لقد رأيت قبل أسبوعين 
أولقد مر ثلاثة أسابيع الآن، وكانت الصحف تحتوي على هذا المقال: لقد اكتشفوا أن العالم مربع. كم شخص رأى ذلك؟ كما 

ترون، لقد قمت بنسخ كل شيء وأنتظر فقط أن يقول شخص ما شيىا ما.

وسيكتشفون يومًا ما أنهم لن يروا مائة وخمسين مليون سنة من الفضاء الضوئي أيضًا؛ إنهم يسيرون حول الدائرة. هذا هو 
بالضبط. ستكتشف في أحد هذه الأيام أنك عندما تذهب إلى السماء، فإنك لا تطير إلى مكان آخر؛ أنت ستظل هنا أيضًا، ولكن 
فقط في بُعد آخر أسرع من هذا. مباشرة من خلال اللون القادم لهذه الغرفة. كل لون قميص، فستان، كل ما ترتديه هو أمر أبدي، يتم 
تسجيله في السجلات، ويتجول حول العالم. في كل مرة تغمض فيها عينيك، يتم تسجيل ذلك بشكل صحيح. شاهد، التلفاز 

سيثبت ذلك.

44

عندما تولد، يسجل اله لك. إن الطفل لا يصنع أي ضجيج .... وهكذا كل الأطفال، لن يُحدث الكثير من الضجيج لفترة 
قصيرة، كما تعلم؛ هذا هو الطفل الصغير حتى ينمو قليلاً. ثم يبدأ الضجيج. يبدأ في قول الأشياء والقيام بالأشياء التي يجب عليك 
الإجابة عليها. وبعد ذلك عندما تنتهي تلك الحياة، يُنزع هذا التسجيل أو الشريط ويوضع في مكتبة اله الكبيرة والعظيمة. الآن، 
كيف ستتحايل على الأمر في قاعة المحكمة؟ يتم تشغيلها أمامك مباشرة: كل حركة قمت بها، كل فكرة مرت بعقلك. هل يمكنك 

ان ترى ذلك؟ والآن هل تستطيع أن ترى أين اله...؟

45

  كنت واقفًا هنا في تلك الليلة، وكان هناك رجل على الرصيف، طويل القامة، أصلع الرأس، وسيم جدًا، وقوي.. وخرج.... لقد 
أخبره الرب بأشياء كثيرة عن عائلته وما يجب عليه فعله. وخرج وجلس. وبعد دقائق قليلة جاء أمامي رجل آخر مثله، لكنه مطأطأ 
رأسه. لم أستطع أن أفهم، ونظرت إلى الرجل هناك مرة أخرى؛ ولم يكن هو، لأنه كان شيئا آخر. وهذا الرجل لم أتمكن من العثور 
عليه. نظرت حولي، ولم أجده خلفي. قلت: الرجل يجلس داخل تلك الستائر هناك. وكان أخًا يأتي إلى الكنيسة هنا — طويل 
القامة، أصلع الرأس، وسيم نوعًا ما — ويجلس هناك هكذا. وكان رأسه مُنحني يصلي، لأنه كان على وشك الموت بسبب مشكلة 
في المعدة. كان على وشك الحصول على زوج من الأحذية. أرادت زوجته أن يحصل على زوج جديد من الأحذية. فقال:“لا، ليس 
من الضروري أن أحصل عليها، لأنني لن أعيش لأرتديها”. كان يحتضر. وجلس هناك، كما ترى، في ذلك البعد الأخر. هللويا! لقد

46
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انتقل إلي السماء للتو إلى هناك وقلت، “هناك يجلس”، الرجل مع من كان يعبده هنا. هل تفهم ما أعنيه؟

الآن، لاحظ. ليس هناك أي خطأ في الكتاب المقدس. يسوع، كلمة اله، يدرك الفكر الذي في القلب. وكلمة اله أقوى 
وأحكم....

47

ِنَّ كَلِمَةَ ٱلهِ حَيَّةٌ وَفَعَّالَةٌ وَامْضَى مِنْ كُلِّ سَيْفٍ ذِي حَدَّيْنِ،وَخَارِقَةٌ الَى مَفْرَقِ ٱلنَّفْسِ وَٱلرُّوحِ وَٱلْمَفَاصِلِ  (العبرانيين 4: 12 
نِيَّاتِهِ.). ما هو التمييز؟ “إعلان وكشف”. وهذا ما تفعله كلمة اله. اليوم نقول: “الكنيسة  ِزَةٌ افْكَارَ ٱلْقَلْبِ وَ يّ وَٱلْمِخَاخِ،وَمُمَ
الكاثوليكية أنها كلمة اله المعمدانيون، الميثوديون، الخمسينيين، خيمة الاجتماع.”كل ذلك خطأ. الكلمة هي إعلان، ما أعلنه 

اله بالكلمة!

لا، لم نتمكن من الحصول على أي تطابق علمي بين الأطباء، وبين العلماء، المختلفين. لو كان لدى أينشتاين التطبيق 
الروحي فقط،كما كان لديه التطبيق الجسدي أثناء دراسته لقوانين الضوء وما إلى ذلك، لكان بإمكانه أن يخبرنا بشيء ما. عندما 
سمعت رسالته عن ذلك المركز العظيم في مكان ما في السماء، والذي اتصل هو بهذا المركز، قال إنه يمكن إنشاء أرض، وفعل أي 

شيء؛ القوة ستكون غير محدودة، انظر. لقد رأى ذلك.

48

ترون هذه الجيوب الصغيرة تمر في الهواء ويطلق عليها اسم “الصحون” وما إلى ذلك. أيها الناس، لذا.... حسنًا، من الأفضل 
أن نترك ذلك وشأنه. “أسمع كيف اختفى هؤلاء الأشخاص؟” قول انت. لا تسمع منهم؛ إنهم يقفون هناك، وهم ليسوا هنا. هذه هي 
الطريقة التي سيكون بها الاختطاف.سوف يسقط أحد هذه الأجسام إلى الأسفل، وسيأخذ هذا الجسم الأرضي جسماً سماويًا. 
وسيكون بهذا الجسم جلد و شعر و عظام. سوف يتحول في لحظة من الزمن، ويسقط مباشرة من الفضاء ويعود هذا الجسم إلى 
المنزل الأبدي.... نرى أمور كثيرة تحدث الآن، والبنتاغون يتساءل عن هذه الأضواء، والأضواء الغامضة، وكل ما يرونه في السماء. 
لقد تحدثت الجريدة في جيفر سونفيل هذا الأسبوع عن شيء مختلف وما إلى ذلك: ضوء غامض. فكرت: “أوه،إنهم لا يعرفون ما 
هذا.” لكن اسمعوا أيها الأطفال الصغار؛ سوف يحملك في أحد هذه الأيام، انظر، انظر؛ لا تقلق. تذكرون أن يسوع قال: “كما كان 

في أيام سدوم. ”

49

ما حدث من وفي سدوم. ؟ نزل اله من خلال ملائكة وهو كان له حكم حقيقي قال: “لقد سمعت صوت ضجيجهم ورأيت 
الخطية العظيمة جدًا، لذا نزلت لأرى ما إذا كانت الحقيقة تمامًا أم لا”. هل هذا صحيح؟ لاحظ أن الملاك الرئيسي الذي بقي 
مع إبراهيم استطاع أن يميز الأفكار التي كانت في قلب سارة خلف الخيمة. الآن، ستنظر حولك قليلاً وتلاحظ (انظر)، شاهد ما 
يفعله، نفس الشيء اليوم. إنه الحًكم الذي يتحقق، وعندما تتمكن الكنيسة بعد ذلك من البقاء في ذلك المكان ويتم إحضار كل 
بذرة إلى مكانها، فسوف تختفي في الإختطاف. ولن يعرفوا ماذا حدث لهم. سيذهب أحدهم في اتجاه (انظر)، وسيذهب الآخر إلى 
منزل القس، وسيذهب الآخر إلى هنا، أو إلى هناك؛ وأول شيء تعرفه هو أنهم ليسوا هناك. لأن أخنوخ الذي هو الرمز أخذه اله ولم 

يوجد. تعال للتحقيق.

50

الاستمرارية، وكيف أن ما حدث لأخنوخ، هو صورة من صور إسرائيل التي يتم أنقاذها في الفلك.(المسيح).

الكلمة مثالية جدًا. إن كلمة اله كاملة جدًا، حتى في العهدين القديم والجديد نصفين و هم واحد كامل. صحيح. العهد 
القديم نصف الكتاب ، والعهد الجديد نصف الكتاب. إذا قمت بتجميعها معًا، فقد تحصل على الإعلان الكامل عن يسوع 
المسيح. هناك في العهد القديم الأنبياء يتكلمون، وهنا هو شخصيًا، انظر؛ نصفين لكنهم واحد كامل. الآن، لانريد أن نأخذ الكثير 

من الوقت.

51

تذكر أن العهد القديم لا يكتمل بدون العهد الجديد. والجديد لا يمكن أن يكتمل بدون القديم. ولهذا السبب قلت: نصفين، 
وهم واحد كامل. لأن النب قال: «يكون ههنا. سيكون هنا؛ سيكون هنا. سيفعلون هذا به؛ سيفعلون به هذا». وها هو. «لقد كان 

هنا؛ لقد كان هنا. هو. لقد فعلوا به هذا، وفعلوا به هذا». لقد وعظت عن ذلك منذ بضع ليالٍ.

52

والآن، لكي تدرس الكتاب، قال بولس لتيموثاوس:«ادرسه، مُفصلا كلمة اله التي هي الحق بالاستقامة». وهي ثلاث 
“ضرورات”في الكتاب المقدس. في استخدام كلمة اله هناك ثلاثة أشياء لا يجب أن تفعلها. الآن،دعونا ندرسها خلال الدقائق 
العشر القادمة: ثلاثة أشياء يجب ألا تفعلها. وفي جميع أنحاء الأرض أينما كنت في جميع أنحاء البلاد، تأكد من تدوين هذه 
الأشياء في عقلك إذا لم يكن لديك قلم رصاص. يجب أن لا تفعل هذه الأشياء. نحن نقول لك طوال الوقت كيف يجب عليك أن 

تفعل؛ الآن، سأخبرك بما لا يجب عليك فعله.

53

الآن، يجب ألا تسيء تفسير الكلمة. قد تقول:“حسنًا، أعتقد أن هذا يعني هذا”. ان الكلمة المقدسة تعني ما تقوله فقط. 
ولا تحتاج إلى مترجم. ويجب ألا تخطئ في وضع الكلمة. ويجب ألا تخلع الكلمة. وإذا فعلنا أيًا من هذين الأمرين، فهذا يلقي 

بالكتاب المقدس بأكمله في حالة من الارتباك والفوضى.

ملاحظة. إذا أخطأت في تفسير يسوع على أنه اله في إنسان، فإنك تجعله إلهًا واحدًا من بين الثلاثة. إذا أخطأت في تفسير 
كون يسوع المسيح هو الكلمة، فإنك تجعله إلهًا واحدًا من بين الثلاثة. أو ستجعله الشخص الثاني في اللاهوت. وللقيام بذلك، 

فإنك ستفسد الكتاب المقدس بأكمله. لن تصل إلى أي مكان أبدًا. لذلك لا ينبغي أن يساء تفسيرى الكلمة.

54
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وإذا قلت شيىا معينًا، وفسرته، وطبقته على زمن آخر، أو طبقته على زمن آخر، فإنك أيضًا تفسره بشكل غير صحيح.

إذا أساء أي شخص تفسير يسوع المسيح في الكتاب المقدس، بأنه ليس اله نفسه، وجعله الشخص الثاني، أو إلهًا واحدًا 
من بين ثلاثة،فإن هذا من شأنه أن يفسد كل كلمة في الكتاب المقدس بأكمله. وهذا من شأنه أن يخالف الوصية الأولى: “لا يكن 
لك إله آخر أمامي”. حسنًا. من شأنه أن يجعل الجنس المسيحي بأكمله مجموعة من العابدين الوثنيين الذين يعبدون ثلاثة آلهة 
مختلفة. ترى أي نوع من الكتاب المقدس سيكون لديك؟ ثم سيجعلنا ما يقوله اليهود عنا.قال: أي الآلهة إلهك؟ أترى؟ لذا، كما 
ترى، لا يمكنك... يجب ألا تسيء تفسير الكتاب المقدس، لأن يسوع نفسه هو تفسير الكتاب المقدس عندما ظهر في العصر 
الذي ظهر فيه جزء من جسده. فإذا كان تحدث عن اليد فلا بد أن تكون اليدً؛ لا يمكن أن يكون ما يقصده الرأس. إذا كان يقصد 
الصوت، حسنًا،فلا يمكن أن يكون يقصد القدم، كما ترى. ولا يمكن أن يقصد العين. والآن، القادم هو نفسه الآتي. رؤية  نبوية.

55

انظر، عبر العصر الأول من الأساس، من عصر الكنيسة الأول عندما دخلت البذرة في الأرض، البذرة الكاملة. بداء من خلال 
القدمين،من خلال لوثر، ثم يعود من خلال ويسلي، ثم إلى الخمسينية، الألسنة والشفاه، انظر.والآن، هذا هو ما ورد في العين 
وما إلى ذلك. والآن، لم يتبق شيء آخر ليأتي، سوى هو نفسه ليتدخل في ذلك، لأن هذا هو آخر شيء على  النبوية لملاخي 4 
الإطلاق. التالي هو الذكاء، وليس لدينا أي ذكاء خاص بنا؛ إنه له، انظر. ليس لدينا رؤية خاصة بنا. فكيف يمكن للإنسان أن يتنبأ 
بهذه الأشياء؟ لا يستطيع أن يفعل ذلك. إنه اله نفسه. لقد وصل إلى مكان ما. وقد حكم الجسد طوال الطريق. ثم يظهر جسد 

المسيح الكامل في صورة عروس اخرجت من جنبه، كما فعل مع آدم في البداية كما كان آدم في البداية.

56

نعم يا اله.... هذا من شأنه أن يربك الكتاب المقدس كله: كسر الوصية الأولى، وجعله إلهًا وثنيًا ثلاثيًا. فهذا من شأنه أن 
يفسد الصورة الكاملة للكتاب المقدس، لذلك يجب ألا تسيء تفسير الكتاب المقدس. الآن، هذا مجرد شيء واحد.

57

عندما يكون لكل آية في الكتاب المقدس نفس التطبيق، عليك أن تضعها في مكانها. وإذا وضعته في غير موضعه، فقد 
تجعله إلهًا في عصر ما، وفي العصر التالي تجعله تاريخًا  إذا وضعته في غير موضعه. لذلك يجب ألاتخطئ في وضع الكتاب 

المقدس. إنه اله في كل الوقت.

إذاجعلته اليوم إله التاريخ، كما كان هناك في الماضي، وهو ليس هو نفسه اليوم، فماذا ستفعل( بالعبرانيين 13: 8؟ هو هو 
هو أمساً واليوم وإلى الأبد.). انظر، والآن انظر ماذا سيفعل هذا الخطأ وماذا فعل. لقد تم ذلك بالفعل.. بذلك الخطأ جعل الإنسان 

ينكر كلمته ليضع الكتب المقدسة في غير موضعها.

لتمزيق الكتب المقدسة، قد تضع وترتب جسده معًا بشكل خاطئ، فمثلاً تضع القدم حيث يجب أن يكون الرأس أو شيء 
من هذا القبيل.. وبعبارة أخرى، قد يكون في ذهنك أن يسوع كان من الممكن أن يعلم نفس رسالة موسي. ربما يكون لديك فكر... 
أن ويسلي يمكنه أن يدرس عصر لوثر. من الواضح أنكم الآن، في هذا العصر ، تعلمون رسالة الخمسينيين، الرسالة الخمسينية. 
ترى ما هي الفوضى التي سيكونون فيها؟ لقد أظهرت الخمسينية ما قالته بالفعل. لقد أظهر لوثر بالفعل ما قاله: انطلقوا جميعا إلى 

المذاهب. لقد ماتوا هناك. وإنتهي عمر الرسالة في المذاهب؛ هناك.

58

لاحظ أنه بمجرد وضع الرسالة الحقيقية في تنطيمات بشرية ، تموت. الآن، فقط انظر إذا كان هذا ليس صحيحًا. ننظر إلى 
الوراء من خلال صفحات التاريخ. في كل مرة نظمت فيها ماتت هناك؛ لم يكن هناك المزيد لذلك. فيصبح عابدًا لإله هذا العالم. 
وينطلقوا إلى الكيانات والمنظمات والطوائف والأوهام. دخلت مجموعة من أمثال ريكي إلى المنظمات ووضعوا اعتراضاتهم عليها 
... أو أدخلوا أفكارهم فيها. وماذا حدث؟ أصبحت فوضى. سوف يتوجهون إلى إله هذا العالم حيث سيعتلون الشيطان 

نفسه،معتقدين أن لديهم قائدًا عالميًا عظيمًا ليجلب لهم السلام.

لقد قلت لك يا أخي ذات يوم  وأقولها مرة أخرى  أنه حتى الحضارة نفسها اليوم تتعارض تمامًا مع اله. الحضارة 
تتعارض مع اله. التعليم على بعد مليون ميل من اله. العلم مليون ميل. العلم والتعليم يحاولان دحض وجود اله (انظر) من خلال 
المعاهد اللاهوتية، والمدارس، وغرف العلوم، وما إلى ذلك.لقد كان لديهم ضجة كبيرة. ماذا عن رؤية الرجل تلك الليلة عندما 
صرخ لهؤلاء العلماء هناك وهم يسكبون تلك المادة بهذه الطريقة. لقد استداروا في لحظة ونظروا للأعلى ومضوا قدمًا. وسيكون 

هناك رحلة أخرى.

59

ملاحظة. أوه، هذه الثلاثة يجب أن تكون. الآن، لا يمكنك فعل ذلك... لم يأت يسوع ويكرز برسالة نوح. لم يأتِ ليكرز برسالة 
موسى، أو لم يأتِ موسى ليكرز... انظر، لا تحرف الكتاب المقدس. يجب أن يكون في الوقت المناسب. الآن، لا يمكنك 
التقديم.... عندما يخرج ذلك الرجل العظيم، جون ويسلي، أو الرجل العظيم، لوثر.... عندما يخرج لوثر برسالته للتبرير.... الآن، كان 

ذلك.. ..

60

كان لوثر رجلاً عظيماً. دعا الكنيسة من الظلمة، وأقام التبرير بالإيمان. ولما فعل ذلك بنوا فوقه منظمة؛ ومات. سافرت الحياة 
كما لو كانت في ساق القمح، مباشرة من عصر ويسلي إلى الشرابة. ومن لوثر تخرج أوراق أخرى ماتت معها، والتي كانت 

زوينجلي، وكالفن، وكل الآخرين الذين خرجوا في ذلك الإصلاح العظيم.

آخر في ساق السُنبُلة. “ويسلي، وأسبوري”، وكل هؤلاء، “جون” وأخيه، وجميعهم، رجال اله عصر  أزهر  ثم جاء ويسلي، وقد  61
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العظماء الذين يحملون رسالة من خلالها اجتاحوا البلاد حالياً. ولكنهم قاموا بأنضمامهم للمنظمات. فماتوا. ثم خرجت لتبدو تمامًا 
كما لو كانت ستضع الحبوب، ثم أدركت أنها كانت بمثابة صدمة، للخمسينية. ولكن مرة أخرى وراء كل ذلك، يأتي برعم صغير. 
وتلاحظ، عادة.... أعتقد أنه بعد حوالي ثلاث أو أربع سنوات من وجود لوثر في الميدان، تم وضع الكنيسة اللوثرية مع المنظمات. 

بعد وقت قصير من دخول ويسلي إلى ساحة الخدمة، تم إنضمامها للمنظمات.

في توكسون كان لدينا برنامج لكيفية ظهور كنيسة ويسلي... أو الكنيسة الميثودية. وعندما جاؤوا إلى أمريكا هنا، عاد الكثير 
منهم وقالوا إنهم وضعوا ميثاقًا وما إلى ذلك من إنجلترا لإحضارها إلى هنا، وكيف تم تصوير كل ذلك بشكل درامي. لقد رأيت 

حينها ما حدث. ومن هذه اللحظة ماتت.

62

حسنًا، لقد جاء الخمسينيين، هؤلاء اللذين يصلون بصوت عالي من بداية الكنيسة الأولي، بموهبة التكلم بألسنة وبدأت 
حينها بالتكلم بألسنة. ثم أطلقوا علي التكلم بألسنة إنها دليل الأمتلاء بالروح القدس. ثم أنضموا أيضاً للمنظمات. قال أحدهم أنه 
سيفعل هذا، والآخر ذلك. وكان لديهم قضايا وقضايا علي بعضهم البعض. ماذا فعلت؟ كل واحد منهم يترك مسؤلياته، تمامًا كما 
حدث في الساق وكما حدث في الشرابة. كان بعضهم يؤمن بالوحدانية، والثنائية، والثلاثية، ككنيسة اله، وكل هذه المجامع 
الآخري، قد انكشفت في الحال، وكشفت، وكشفت. لكن الآن، وفقًا للأمور الطبيعة التي تعد مثاً مثاليًا، لن تصل أبدًا إلي أي 

شيء لتثقيفها.

عائلة من أصدقائي في كنتاكي أنجبت طفلاً صغيرًا في يوم من الأيام، وكانت الأم مستيقظة عندما كانت تطبخ العشاء. كانت 
تساعد الأخت الأخرى في طهي العشاء لمجموعة من الرجال الذين خرجوا للصيد. وهكذا بدأ الطفل في البكاء، وكنت أتحدث. 
أعتقد أن الأم شعرت ببعض الإحراج، لذا ركضت وأخذت الطفل، وبدأت في إطعام الصغير. فقلت: “كما تعلم، هذه هي الحاثة 
الطبيعة عند الأم.”انظر، الآن، هذا الجيل لا يمكنه ذلك. لم يجدوا أبدًا أي طريقة أفضل لإنجاب طفل فالطفل الذي يريد البكاء 
يُترك بدون رحمة. لا يمكنك أن تعطيهم درساً في الأخلاق،ثم تجلس هنا وتقول: “أريد أن أعلمكم علم اللاهوت يا أطفالي. الآن، لا 
تذهب إلى الشجار مع الأطفال الآخرين؛ انت مختلف. الآن، عندما تريد أن تأكل، قم بقرع هذا الجرس الصغير هنا. فقط لا تعمل 

هذا . لا، ولا تعمل ذاك.

63

لذا، عندما تشاهد الوضع الطبيعي.... الآن،نرى أين كل عصر، ونصممه بشكل مباشر بأننا في العصر الأخير. لقد تراجعت 
  عشرين عامًا من الرسالة التي تجتاح من أمة إلى أمة  ما يقرب من عشرين عامًا الآن  الصدمة ،وأمضينا خمسة عشر عامًا
وهذا الصباح متصلين عبر هذه الأمة (انظر)  ولا توجد منظمة. لا تستطيع التنظيمات أن تسيطر علينا. لم يكن هناك شيء مثل 
ذلك أو سيكون في المستقبل، انظر. ما يهم الرسالة اليوم هو أن أولئك الذين يحصلون عليها في قلوبهم يجب أن يتواجدوا في 
حضرة الابن حتى ينضجوا.. يمكنكم أن يلتقطوا الرسالة، ثم يعطوا مجال للأبن “الكلمة” ان يخبز كل الحضور فيهم، ويجعلهم 
مسيحيين ناضجين. ترى ما أقصده؟ سيأتي اله قريبًا ليستقبل كنيسته، ويجب أن يكون لدينا هذا النوع من المسيحيين حتى 

يستقبله. يجب أن ينضج القمح. حسنًا.

64

هذه الثلاثة يجب أن تكون. ويجب ألا يسيء تفسيرها أو التعامل معها بشكل خاطئ، أو إساءة تفسيرها أو خلعها. ويجب أن 
يتم الاحتفاظ بها تمامًا كما قال اله. بالنسبة لأهل العالم هو كتاب الغموض. يعتقد الناس أنه مجرد كتاب غامض.

65

ذات مرة كنت أتحدث إلى رجل مشهور جدًا هنا في المدينة، وله مكانة عظيمة في المسيحية، فقال: “حاولت قراءة سفر 
الرؤيا في إحدى الليالي.” قال: “لا بد أن يوحنا تناول كمية كبيرة من الفلفل الحار وكان يعاني من كابوس.” انظر، إنه كتاب 

الغموض، ولكن...

أما بالنسبة للمؤمن الحقيقي، فهو إعلان اله في العصر الذي نعيش فيه. لأنه قال: “كلامي هو روح وحياة”. قال يسوع ذلك. 
مرة أخرى، “الكلمة هي البذرة التي زرعها الزارع.” نحن نعلم أن هذا صحيح. إنه اله في صورة كلمة، ولا يمكن تفسيره إلا بنفسه. 
العقل البشري غير قادر على تفسير فكر اله. كيف يمكن لعقل محدود صغير أن يفسر العقل اللامتناهي، في حين أننا لا نستطيع 

حتى تفسير عقل بعضنا البعض.

66

ولاحظ أنه هو الوحيد الذي يفسره، ويفسره لمن يشاء. لم يقل “البشر القدامى وهم يسيرون عبر الأرض في أوقات مختلفة 
وبأخلاق مختلفة.” لقد أعلن اله في أوقات مختلفة وبطرق مختلفة لأنبيائه، انظر.

ولاحظ. لمن سيكشف اله عن نفسة... وقد صمم بحيث تمكن من إخفاء نفسه في الكتاب المقدس لأذكى لاهوتي على 
الإطلاق. يا إلهي! يمكنه فقط أن يخفي نفسه؛ اجلس هناك في الكتاب المقدس، وستنظر إليه طوال اليوم ولاتراه أبدًا، وتنظر إليه 

طوال حياتك ولا تراه أبدًا. يمكنه فقط إخفاء نفسه وهو جالس هنا.

67

الآن، من فضلكم، في كل مكان، دعوا الذهن يستوعب أن اله في الكلمة يمكن أن يخفي نفسه في الكلمة، بحيث لا يوجد 
لاهوتي أو مدرسة في العالم يمكن أن تجده على الإطلاق. ومع ذلك فهو جالس هنا. قد تقول: “هل هذا صحيح يا أخي برانهام؟” 
وماذا عن الفريسيين والصدوقيين؟ فكيف في كل عصر؟ لقدفعل ذلك. بالتأكيد! لقد فعل ذلك في كل عصر. الآن، يمكننا التحقق 
من ذلك. دعونا نفكر في أيام نوح  الذكي والفكري  كيف أخفى نفسه في كلمته الموعودة. في أيام موسى كيف اختبأ. وفي أيام 
إيليا كيف اختبأ. في أيام يسوع كيف اختبأ بنفسه.“كان في العالم، وكّون العالم به، ولم يعرفه العالم. لقد جاء إلى خاصته؛ وخاصته
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لم تقبله». يرى،

يختب من أذكى وأذكى رجال الأرض. 68

تقول: “حسنًا، هذا هو الدكتور الأب الأقدس فلان وفلان.” لا يهمني من هو، اله يخفي نفسه عنه، وسيكشفه للأبناء الذين 
سيتعلمون (انظر)، أبناء اله، البذرة المحددة مسبقًا.

فكر معي لحظة. اله القدير، يجلس في كلمته، يعمي الأذكياء والمتعلمين في هذا العصر الحاضر، ولا يرون ذلك. يعتقدون 
أنها مجموعة من المتعصبين. انظر إليه وهو واقف هناك مختبىا أمام أتباع الخمسينيين، والمعمدانيين،والميثوديين، والمشيخيين: 
أعلن عن نفسه علنًا، وأظهر كل أنواع المعجزات، حتى وضعوها في الصحف، وأشياء من هذا القبيل، لكنهم لا يرونها. يا إلهنا ما 

أعظمك أنك تظهر نفسك لمن تشاء.

“أوه،” تقول، “أن الأخ جونز أو الأخ فلان، إنه رجل عظيم. سوف يري الكلمة المعلنه.” أوه لا! إنه يظهرها لمن يشاء. تقول إن 
امرأتي لا تري الكلمة المُعلنة وهي امرأة مسيحية. إنه يكشف عن نفسه لمن يشاء، أترى. “حسنًا، القسيس رجل عظيم.” هذا 

صحيح، لكنه يظهر نفسه لمن يشاء. والآن راجع ما تم الكشف عنه لما يحدث، وعندها يمكنك أن تفهم تمامًا.

والآن نلاحظ أنه يجعله كتاب اله وليس كتاب البشر. ولو كان الكتاب من البشر. الآن، دعونا ننظر كيف سيعبر عن نفسه. 
 انظر كيف يفضح خطيئة الرجال اللذين كتبوه.. لاحظ الرجال الذين عاشوا في أيامه، إبراهيم على سبيل المثال. ويلقب بأب

المؤمنين. لاحظ كيف ذلك. هل تظن أن إبراهيم كان سيكتب هذا الكتاب؟

69

على نفسه،إنه كان جبان؟ كيف تعتقد أنه كان سيكتب أنه كذب على الملك في ذلك الصباح وقال إن سارة أخته بينما كانت 
زوجته؟ فهل يكتب عما فعله من جبُنة؟ بالتأكيد، لم يكن ليفعل ذلك أبداً.

وماذا عن يعقوب في خداعه؟ كان يعقوب مخادعًا صغيرًا. هل يجرؤ رجل، كتابة عبرية لأخيه العبراني الذي دُعي فيه كل 
إسرائيل، على أن يكتب خداع أب الأمة كلها؟ من يعقوب يخرج الآباء. من الآباء تخرج القبائل. وحجر الأساس لكل ذلك هو أن 

الكتاب المقدس يفضحه كمخادع. هل هذا صحيح؟ هل تعتقد أن البشر قد كتبوا ذلك؟ لا سيدي!

ماذا عن رجل يكتب عن أعظم ملك ملكوه على الإطلاق هنا على الأرض  كان ملكًا متوجًا، داود في ارتكابه الزنا؟ هل 
كتب هؤلاء اليهود عن أنبل ملُك لهم أنه زاني؟ أوه، لدينا تاريخ مثل أن جورج واشنطن لم يكذب أبدًا، أشياء من هذا القبيل. نحن 
نسمي ذلك تاريخًا، لكن هذا عن رجل  الكتاب المقدس يدعو داود بالزاني، وكان ملك إسرائيل، الزاني الذي كان سيصبح 
الابن... يسوع هو ابن داود، الذي أنتصر علي الموت وكان شاهدا علي القبر، وكان أبوه حسب الجسد زانيا. لم يكن اليهود ليكتبوا 

كتابًا كهذا أبدًا. فهل يكتب الإنسان هذا عن نفسه؟ بالتاكيد لا.

70

كيف ذهبت أمة إسرائيل المتكبرة تلك، (أنت تعلم كم كانت متكبرة) أمة إسرائيل المتكبرة، وكتبت عن عبادة أصنامها، 
وكتبت عن تمردها على إلهها، وكتبت عن قذارتها وقذارتها التي فعلتها، وكتبت في كتاب؟ من المؤكد أنهم أخفوا ذلك. لقد 
أظهروا فقط الأشياء الجيدة. لكن هذا الكتاب المقدس يخبرنا ما هو الصواب وما هو الخطأ. يعلم أي شخص أن اليهود لم يكونوا 
ليكتبوا أبدًا كتابًا كهذا عن نجاستهم، وعبادة الأصنام، والفشل، وكل ما لديهم. لم يكتبوا ذلك أبدًا. أوه لا! ثم من كتبه؟ قال 
الكتاب المقدس في (عبرانيين 1: 1 ٱلهُ، بَعْدَمَا كَلَّمَ ٱْبَاءَ بِٱْنْبِيَاء قَدِيمًا، بِانْوَاعٍ وَطُرُقٍ كَثِيرَةٍ.). ثم لم يكن الأنبياء. لم يكن الأنبياء 
قد ماتوا. اله اللذي تكلم، وليس الأنبياء في أوقات مختلفة، ولكن “اله في أوقات مختلفة بطرق مختلفة كلم الآباء بالأنبياء”. لقد 
حصلت على أية مقدسة مكتوبة هنا. لااعلم أين هي؛ لا أستطيع أن أجدها. عادة عندما أشير إلى هذه الأشياء، فإنني أنظر إلى 
الكتاب المقدس. سأبحث عنها لمدة دقيقة فقط، إذا سمحتوا لي. إنها تيموثاوس الثانية 3: 16. ظننت أنني سأتذكر ذلك، لكني 

آسف. سأتوقف لمدة دقيقة فقط لأكتشف أين هي الأية.

71

«ٱلهُ، بَعْدَمَا كَلَّمَ ٱْبَاءَ بِٱْنْبِيَاء قَدِيمًا، بِانْوَاعٍ وَطُرُقٍ كَثِيرَةٍ». الآن، (تيموثاوس الثانية 3: 16−17 كل الكتاب المقدس [نعم!] 
لِكَيْ يَكُونَ انْسَانُ  موحى به من [الأنبياء؟ لا! وحي بمن؟] من اله،وهو نافع للتعليم والتوبيخ والتقويم والتأديب الذي في البر ۱۷ 

ٱلهِ كَامًِ، مُتَاهِّبًا لِكُلِّ عَمَلٍ صَالِحٍ.).

72

حسنًا، كل الكتاب المقدس مكتوب بالوحي. قال يسوع هنا على الأرض أن السماوات والأرض تزولان ولكن كلمته لن تزول. 
وقال إنه يجب أن يتم كل الكتاب المقدس. إذًا، الكتاب ليس كتابًا لكتابات البشر؛ إنه كتاب اله.

والآن نعلم أن اله اختار بالتعيين كنيسته، ومكانه، وأنبيائه، والمسيح وكل شئ عنه. بعلم مسبق عيَّن أنبياءه. ولما جاء العصر 
جاء نبيه في نفس الوقت وأوحى إليه أنه يكتب الكتاب المقدس بيده.الآن، كتب اله الكتاب المقدس باستخدام الأنبياء فقط، 

لأن هذه هي طريقته في القيام بذلك. لذا انظر، هذه ليست كلمة الأنبياء. فانظر إذن، إنها كلمة اله وليست كلمة إنسان.

73

اله هو شخص.. اله يستطيع أن يتكلم. اله يستطيع أن يتكلم. اله يستطيع أن يكتب. لم يكن عليه أن يفعل ذلك بهذه 
الطريقة،ولكن هذه هي الطريقة التي اختارها ليفعلها. لم يكن عليه أن يفعل ذلك بهذه الطريقة،لكنه اختار أن يفعل ذلك بهذه 
الطريقة. الآن، تقول: “لقد كتب اله بإصبعه،إصبعه المهيب، الوصايا العشر. لذلك يستطيع اله أن يكتبها بنفسه إذا أراد ذلك.

74
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لكنه اختار أن يكتبها من خلال الأنبياء (انظر)، لأنها كانت صفاته، وكلمته، التيعبر عنها من خلالهم، جاعلاً كل ذلك جزءًا و جزءًا 
ۇزنت بالموازين فوجدت  منه، انظر. يمكنه الكتابة بإصبعه. وأستخدم أيضًا إصبعه وكتب على أسوار بابل: (دانيال 5 : 27 

ناقصًا.). لقد كتب بإصبعه.

اله يستطيع أن يتكلم. هل تؤمن أن اله يستطيع التحدث؟ تكلم مع موسى على الجبل في عليقة مشتعلة. هل تصدق هذا؟ 
نعم سيدي. تحدث إلى يوحنا على شكل حمامة. هل تصدق هذا؟ وقال: “هذا هو ابني الحبيب الذي سررت بأن أسكن فيه”. لقد 
تحدث معه. لقد تكلم مع يسوع على جبل التجلي أمام بطرس ويعقوب ويوحنا. يمكنه التحدث. انه ليس أخرس. اله يستطيع أن 
يتكلم. فتكلم مع يسوع على جبل التجلي. وكلم يسوع قدام جمع من الناس فقال الجمع: «حدث رعد». لكن اله كان يتحدث إلى 

يسوع. وتقريباً كل متى ومرقس ولوقا ويوحنا يتحدثون بما قاله يسوع. انه اله. إذاً اله يستطيع التحدث.

75

أستخدم أصابعه وكتب على الرمل ذات يوم. هو تكلم؛ لقد بشر. لقد تنبأ بشفتيه  اله تنبأ  عندما صار جسدًا وحل 
بيننا، اله ظهر في الجسد. إذا كان يستطيع الكتابة والتحدث، ألا يستطيع أيضًا أن يخبر الآخرين بما يجب عليهم فعله؟ بالتأكيد 
يمكن. يمكنه التحدث معهم بصوت بشري. يمكنه الكتابة وإظهار ما يجب عليهم فعله. لقد فعل ذلك. هكذا كلم اله الآباء 
بالأنبياء في أوقات مختلفة وطرق مختلفة. وقال في هذه الكتابة، لن يزول حرف واحد أونقطة واحدة حتى يتم المكتوب، وبعد 
ا.. ذرة تعني “كلمة  ذلك يظهر. ثم سوف يمر، لأنه تجلى، ولا يمكن أن يمر بعد ذلك. لكن الكلمة نفسها صارت جسدً
صغيرة”.ومثقال ذرة تعني “علامة صغيرة”. حتى علامة ترقيم واحدة، أو عبارة واحدة، أو أي شيء سوف يفشل في كلمة اله إذا 
كان من فكر البشر. ولكنه لا يمكن أن يفشل الكتاب المقدس، لأنه كلمة اله، اله ظهر في شكل جسد بشري. لأنه اله نفسه في 
شكل الحرف، في شكل نب، ظهر في الجسد. الآن، هذا هو السبب الذي جعل يسوع يقول: (يوحنا 10 : 34 − 35 اجَابَهُمْ يَسُوعُ: 
انْ قَالَ آلِهَةٌ ِولَئِكَ ٱلَّذِينَ صَارَتْ الَيْهِمْ كَلِمَةُ ٱلهِ، وََ يُمْكِنُ انْ يُنْقَضَ  «الَيْسَ مَكْتُوبًا فِي نَامُوسِكُمْ: انَا قُلْتُ انَّكُمْ آلِهَةٌ؟ ۳٥ 
ٱلْمَكْتُوبُ، قال؛ “وكانوا آلهة”. هؤلاء الأنبياء عندما مُسحوا بروح اله وجاءوا بكلمة اله بالضبط، كانوا آلهة. لقد كانت كلمة اله 

تتكلم من خلالهم.
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إنهم يفسرون فقط كما يسمح لهم المؤلف الأعظم بالتفسير. الآن، إذا كنت تريد العثور على ذلك، فهذه هي (2 بطرس 1 و20 
و21 عَالِمِينَ هَذَا اوًَّ: انَّ كُلَّ نُبُوَّةِ ٱلْكِتَابِ لَيْسَتْ مِنْ تَفْسِيرٍ خَاصٍّ. ِ۲۱نَّهُ لَمْ تَاتِ نُبُوَّةٌ قَطُّ بِمَشِيىةِ انْسَانٍ، بَلْ تَكَلَّمَ انَاسُ ٱلهِ 
ٱلْقِدِّيسُونَ مَسُوقِينَ مِنَ ٱلرُّوحِ ٱلْقُدُسِ.). حسنًا. أين اله.... ليس هناك مترجم خاص؛ فهو يقوم بتفسيره الخاص. اله يتكلم بالكلمة 
ويفسرها بنفسه، ثم يظهرها لمن يشاء،ويخفيها عن الجميع. وليس عليه أن يكشف ذلك لأي شخص إلا إذا أراد ذلك. وقد عبر عن 
كل شيء في الكتاب المقدس؛ ولذلك فإن الأمر برمته قد أصبح معروفًا بالفعل؛ إنه يجلس هناك ويشاهد ما يحدث، ويرى الجسد 

يتكون ويعود إلى شكله أو عروسه مرة أخرى. حسنًا.

77

يؤمن به المؤمنون، كإبراهيم الذي دعا الأشياء الغير موجودة كأنها موجودة. هذه الكلمة أيضاً  تُميز خفايا القلوب ونياته 
ِنَّ كَلِمَةَ ٱلهِ حَيَّةٌ وَفَعَّالَةٌ وَامْضَى مِنْ كُلِّ سَيْفٍ ذِي حَدَّيْنِ، وَخَارِقَةٌ الَى مَفْرَقِ ٱلنَّفْسِ وَٱلرُّوحِ وَٱلْمَفَاصِلِ  (عبرانيين4: 12 

وَٱلْمِخَاخِ، وَمُمَيِّزَةٌ افْكَارَ ٱلْقَلْبِ وَنِيَّاتِهِ.). وتكشف أسرار القلب.

78

الأنبياء لم يفهموا دائمًا ماكانوا يكتبون أو ما كانوا يقولون، أو لم يكونوا ليقولوه بأي حال من الأحوال، إذا كان بإمكانهم فهمه، 
انظر. لكن الكتاب المقدس قال أنهم متأثرين بالروح القدس.انتقل. عندما يحركك الروح القدس، فإنك تتحرك. الإنسان... تكلم 
اله في أوقات مختلفة وبطرق مختلفة إلى الأنبياء مسوقين بالروح القدس. ولهذا السبب كان الأشخاص الروحيون في كل العصور 
يتشاورون مع الأنبياء بشأن الأزمنة وما سيحدث. يجب أن يكون الكاتب النب في شركة دائمة مع المؤلف الأعظم، انظر. يجب أن 
يعيش دائمًا في حضور المؤلف ليعرف ماذا سيقول ويكون الكتاب، انظر. النب “الكاتب”، كان لديه قلم جاهز في أي وقت، وشركة 
مستمرة مع المؤلف، وهو اله، ليسطر علي كل ما قاله،وانظر. أظهر نوع الحياة التي يجب عليه القيام بها. وفصل حياتة عن جميع 

إخوته.
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ولهذا السبب كان النب يركز باستمرار على ما قاله اله  وليس على ما فكر فيه الإنسان، أو ما فكر فيه العصر، أو ما فكرت 
فيه الكنيسة، بل ما فكر فيه الملكوت  أي ما فكر فيه اله. لقد عبر عن أفكار اله فقط بالكلمة، لأن الكلمة هي فكرة عندما يتم 
التعبير عنها. لقد حصلت عليه الآن؟ الكلمة هي فكرة مُعبر عنها، لذلك كان النب ينتظر أفكار اله. وعندما كشف اله له عن 
أفكاره، عبر عنها بالكلمة: “هكذا قال الرب” (انظر وليس “هكذا أقول أنا النب”). “هكذا قال الرب” انظر. حسنًا. ولهذا السبب 
تحدوا الممالك وعصور الكنيسة، وكان القيام بذلك في تلك الأيام بمثابة عقوبة الإعدام. من الذي يمشي في وجه الملك ويقول 
له: “هكذا قال الرب: يحدث كذا وكذا”؟ كان سيقطع رأسك. ستعدمك الكنيسة بسبب قيامك بذلك. لكن هؤلاء الأنبياء كانوا 

جريئين. لماذا؟ لقد حركهم الروح القدس (انظر)،ولهذا السبب أصبحوا جريئين. وكتبوا كلمة اله المعصومة من الخطأ.
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هناك كثيرون حاولوا أن يقلدوا الأنبياء، كالكهنة وإلي ما ذلك. وماذا حدث؟ فقط هم أنفسهم فسدوا وماتوا، هذا كل شيء. لم 
يستطيعوا أن يأخذوا مكانة الأنبياء، لأن اله قد اختار إنسان “نب” لكل عصر، واختارالرسالة، وحتى طبيعة الإنسان وما الذي 
سيتغير في ذلك العصر، وما يمكنه أن يضعه،وكيف يستطيع.. .. بطبيعة ذلك الإنسان المعين يستطيع أن يعمي عيون الآخرين.. إن 
الكلمات التي سيقولها ذلك النب، والطريقة التي يتصرف بها، سوف تعمي الآخرين وتفتح أعين أخرين أيضاً، كما ترى. لقد ألبس 
النب نوع مخصوص من اللباس الذي كان يرتدية ، وطبيعته، وطموحه، وكل شيء، تمامًا كما يجب أن يكون، مختارًا تمامًا لهؤلاء

81
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الأشخاص المعينين الذين كان سيدعوهم لهذا الزمن المعين. بينما كان الآخرون يقفون وينظرون إليه ويقولون، “حسنًا، لا أستطيع 
أن اصدق ما يقوله هذا النب.... هناك. أنا لا أستطيع. كما ترى، لقد أصيبوا بالعمى.

ا... الإله الأزلي الأبدي مُلبسًا جسدًا بشريًا، ولأنه ولد في مذود، في إسطبل مملوء  وجاء يسوع بنفس الطريقة، لابسً
زبً،وليس له مكانًا يسند فيه رأسه، ۇلِد، معتقدًا أنه ... مع اسم وسمعه إنه أبن غير شرعي ، هكذا يتهمونه، انظر. كل هذه الأشياء 
التي كان يعيشها، وكيف نشأ ابنً النجار، وكيف أنه لم يحصل على تعليم، تقريبًا في العالم؛ حكمة هذا العالم لم يكن له دخل فيها. 
لم يكن له أي شيء من حضارة هذا العالم أو تعليمه أو أي شيء من هذا القبيل، ولم يكن له أي علاقة بالعالم، لأنه هو اله. سوف 
يتصادم فكره مع فكر العالم. إذا حاول أن يذهب إلى مدرسة لاهوتية في مكان ما ويتعلم شيىا كانت تفعله كنائس العالم، فلن 
يتوافق ذلك على الإطلاق مع فهمه، لأنه كان اله. لذا فإن العلم والتعليم والمدارس اللاهوتية والأشياء تتعارض تمامًا مع إرادة اله. 
النظام التعليمي كله مخالف له. كل شيء أسمه تعليم هو بعيدًا عن اله في كل عصر. عندما أسمع رجلاً يقول إنه حصل علي 
دكتوراه، دكتوراه، دكتوراه في الحقوق، فعلمه يجعله بعيدًا جدًا عن اله بالنسبة لي، كما ترى. لقد قام بتعليم نفسه بعيدًا جدًا 

عما دُعي للقيام به حقًا. صحيح. لاحظ كيف أنهم كانوا يتحركون بالروح القدس.
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الآن، هذا لا يعني أن الرجال المتعلمين لا يأتون ويقبلون الرب. انظروا إلى بولس. أعتقد أنه لم يكن هناك شخص أذكى في 
أيامه من بولس، الذي كان شاول الطرسوسي. لقد تلقى تعليمه على يد غمالائيل، أحد أعظم المعلمين في ذلك الوقت  وهو 
عبراني عظيم ومتشدد، وفريسي المذهب  ونشأ بولس في عهده. كان يعرف كل الديانة اليهودية. ولكن عندما جاء إلى الكنيسة، 
قال: (1كورنثوس 2 : 4 − 5 وَكََمِي وَكِرَازَتِي لَمْ يَكُونَا بِكََمِ ٱلْحِكْمَةِ ٱْنْسَانِيَّةِ ٱلْمُقْنِعِ،بَلْ بِبُرْهَانِ ٱلرُّوحِ وَٱلْقُوَّةِ، ٥ لِكَيْ َ يَكُونَ 

ايمَانُكُمْ بِحِكْمَةِ ٱلنَّاسِ بَلْ بِقُوَّةِ ٱلهِ.). هذا هو بولس. صحيح.
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حاول الكثيرون انتحال شخصية هؤلاء الأنبياء، لكنهم أفسدوا الأمر تمامًا كما يفعلون اليوم. 84

لقد قام نب كاذب قبل زمن يسوع وخرج معه أربعمائة نب كاذب أيضاً. وأنتم تعلمون كيف يكتب الكتاب المقدس عن هذه 
الأمور،محاوً القيام بذلك قبل أن يأتي الوقت. ومنهم من حاول أن ينتحل شخصيته، وكانوا جميعاً كذية. قال الوحي الإلهي في 
الأيام الأخيرة كيف سيقيمون مسحاء كذبة في الأيام الأخيرة وأنبياء كذبة ويعطون آيات وعجائب.. نعرف كل ذلك، انظر. لكن هذا 

لا يلغي الحقيقة. بل يجعلها تتألق بشكل أفضل، لأن لدينا مسيحًا حقيقيًا، وليس مسيحًا كاذبًا.

والآن عرفنا أن اله أرسل أنبياءه. كانت هذه هي الطريقة التي كان يفعلها حاملاً كلمته إلى الشعب على أفواه أنبيائه. ولاحظ، 
كما تعلم، قال موسى، إذا كنت تريد أن تقرأه.... في خروج الإصحاح الرابع والآية العاشرة والثانية عشرة، قال موسى أن اله كلمه. 
لقد تكلم اله مع الرجل شفاهًا إلى أذن،فقال. (خروج 4 : 10 − 12 فَقَالَ مُوسَى لِلرَّبِّ: «ٱسْتَمِعْ ايُّهَا ٱلسَّيِّدُ، لَسْتُ انَا صَاحِبَ 
فَقَالَ لَهُ ٱلرَّبُّ: «مَنْ صَنَعَ لِْنْسَانِ  كََمٍ مُنْذُ امْسِ وََ اوَّلِ مِنْ امْسِ، وََ مِنْ حِينِ كَلَّمْتَ عَبْدَكَ، بَلْ انَا ثَقِيلُ ٱلْفَمِ وَٱللِّسَانِ». ۱۱ 

فَمًا؟ اوْ مَنْ يَصْنَعُ اخْرَسَ اوْ اصَمَّ اوْ بَصِيرًا اوْ اعْمَى؟ امَا هُوَ انَا ٱلرَّبُّ؟ ۱۲ فَٱْنَ ٱذْهَبْ وَانَا اكُونُ مَعَ فَمِكَ وَاعَلِّمُكَ مَا تَتَكَلَّمُ بِهِ.).
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وقال إرميا  إذا كنت تريد أن تقرأ ذلك في (إرميا1: 6 − 7 فَقُلْتُ: «آهِ،يَا سَيِّدُ ٱلرَّبُّ، انِّي َ اعْرِفُ انْ اتَكَلَّمَ ِنِّي وَلَدٌ». 
۷فَقَالَ ٱلرَّبُّ لِي: «َ تَقُلْ انِّي وَلَدٌ، ِنَّكَ الَى كُلِّ مَنْ ارْسِلُكَ الَيْهِ تَذْهَبُ وَتَتَكَلَّمُ بِكُلِّ مَا آمُرُكَ بِهِ.) ، انظر. لقد تحدثت شفاهً الرب 

إلى أذن أحد الأنبياء وتحدث من خلال النب ، ولم يكن للنب أي سيطرة على الإطلاق وتحدث من خلال شفتيه.

لديه طرق لتوصيل كلمته، كما تعلم. نعم يا سيدي. إذن كما ترى، الكتاب المقدس هو كلمة اله، وليس كلمة الإنسان. وقال 
موسى: «كلَّمني اله بصوتٍ، فسمعتُه. لقد كتبت ما قاله.
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قال إرميا: آهِ، يَا سَيِّدُ ٱلرَّبُّ،انِّي َ اعْرِفُ انْ اتَكَلَّمَ ِنِّي وَلَدٌ» ، وأول شيء تعرفه هو أن شفتي كانت تتكلم، وكنت أكتب.“ 
تكلم اله بشفتيه، وكان. دانيال وإشعياء وغيرهم، كل هؤلاء الأنبياء كانوا متماثلين تقريبًا.

كما تعلمون، في العهد القديم وحده، أكثر من ألفي مرة قال هؤلاء الأنبياء: “هكذا قال الرب”. الآن، إذا قال النب : “هكذا 
قال الرب”، فهو ليس هو الذي يتكلم.. لو فعل ذلك من نفسة لا يمكن أن يكون نبيا؛ سيكون منافقًا (انظر)؛ هذا لن يحدث أبدا، 
ولو مرة واحدة من أصل عشرمائة ألف مرة (انظر) قد يخمنونها. ولكن إذا قال “هكذا قال الرب”، فقد قاله الرب الإله، إذا قلت: 
“هكذا قال أورمان نيفيل...”إذا قلت، “هكذا قال السيد مان...” إذا كنت سأقول، “هكذا يقول الأخ فايل،”هنا أو بعض هؤلاء الإخوة 
الآخرين، أي واحد منكم، أنا أتحدث عما قالوه. إذا كنت صادقا، فأنا أقول فقط ما قالوه. فقال هؤلاء الرجال، وهم الأنبياء، “لست 

أنا. ليس لي علاقة بالموضوع، لكنهم قالوا ”هكذا قال الرب“. لذا فإن الكتاب المقدس هو ”هكذا قال الرب“ بالأنبياء.
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ملاحظة. لقد أخذوا روح المسيح على عاتقهم وتنبأوا بالأحداث التي ستحدث. تحدثوا عن التنبؤات، فقالوا ما سيحدث 
عبر العصور وهم يجلسون، ويقفون، ويستلقون، ويسيرون وروح المسيح عليهم، لدرجة أنهم تصرفوا مثل المسيح. وكان القراء 
وَهُوَ مَجْرُوحٌ ِجْلِ  يقرأونها ويظنون أن الأنبياء كانوا يتحدثون عن أنفسهم. هل تتذكر الخصي عندما كان يقرأ (إشعياء 53: 5 
مَعَاصِينَا، مَسْحُوقٌ ِجْلِ آثَامِنَا. تَادِيبُ سََمِنَا عَلَيْهِ، وَبِحُبُرِهِ شُفِينَا.) ؟ فقال الخصي لفيلبس: «عن من يتكلم النب: عن نفسه أم 

عن إنسان آخر؟» انظر، لقد تكلم النب كما لو كان هو نفسه.
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(مزمور 22: 1 الَهِي، الَهِي، لِمَاذَا تَرَكْتَنِي، بَعِيدًا عَنْ خََصِي، عَنْ كََمِ زَفِيرِي ؟). [داود]. انظروا إلى داود صارخا بالروح:  89
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(مزمور ِ 19 − 16 : 22نَّهُ قَدْ احَاطَتْ بِ كَِبٌ. جَمَاعَةٌ مِنَ ٱْشْرَارِ ٱكْتَنَفَتْنِي. ثَقَبُو ايَدَيَّ وَرِجْلَيَّ. ۱۷ احْصِي كُلَّ عِظَامِي، وَهُمْ 
يَنْظُرُونَ وَيَتَفَرَّسُونَ فِيَّ. ۱۸ يَقْسِمُونَ ثِيَابِ بَيْنَهُمْ، وَعَلَى لِبَاسِي يَقْتَرِعُونَ. ۱۹ امَّا انْتَ يَارَبُّ، فََ تَبْعُدْ. يَا قُوَّتِي،اسْرِعْ الَى نُصْرَتِي.). 
(مزمور ِ 10 : 16نَّكَ لَنْ تَتْرُكَ نَفْسِي فِي ٱلْهَاوِيَةِ. لَنْ تَدَعَ تَقِيَّكَ يَرَى فَسَادًا.). كما لو كان داود يتحدث عن نفسه بأنه قدوس. لقد 
كان ابن داود هو الذي نبت، إذ نزلت البذرة الروحية من هناك. مع أن داود نفسه كان جبارا، ولكن كان في داخله حبة قمح . حصل 
عليها؟ لذا فإن الكتاب المقدس بأكمله ليس كلام إنسان، ولم يكتبه إنسان، أو أتى به، لا يمكن أن يعلنه إنسان. إنها كلمة اله 

التي أعلنها اله نفسه، ومترجمه الخاص: المسيح يعلن عن نفسه في كلمته.

انظروا إلى المسيح واقفًا هنا في داود. لم يستطع داود حتى التفكير.. لقد ذهب عقله عنه، كما كان. وكان معلقًا على 
الصليب  كما ترون المثال هنا  معلقًا على الصليب صارخًا: “الَهِي،الَهِي، لِمَاذَا تَرَكْتَنِي، بَعِيدًا عَنْ خََصِي، عَنْ كََمِ زَفِيرِي 
احَاطَتْ بِ ثِيرَانٌ كَثِيرَةٌ. اقْوِيَاءُ بَاشَانَ ٱكْتَنَفَتْنِي. ۱۳ فَغَرُوا عَلَيَّ افْوَاهَهُمْ  انظر.” “لماذا أنت بعيد عني؟ (مزمور22 : 12 − 12 
كَاسَدٍ مُفْتَرِسٍ مُزَمْجِرٍ.). اتكل على اله لينجيه. والآن لنرى هل ينقذه»  وهو يقول نفس الكلمات. فكما ترون، عندما ظهر اله 
هنا على الأرض، قال نفس الكلمات التي قالها داود. قالها يسوع نفسه؟ فكما ترى، إنها ليست كلمة إنسان؛ إنها كلمة اله. كان 
هذا هو اله في داود. لم يكن هذا داود المتكلم. لم يكن يعرف ما يقوله؛ لقد كان هكذا في الروح. هكذا كان موسى. لقد كان 
هكذا في الروح، وخرج من البعد الذي كان يعيش فيه، ووقف هناك وجهًا لوجه، في تلك العليقة المشتعلة، يتحدث إلى اله 

نفسه. قال: اخلع نعليك. لأن الأرض التي تقف عليها هي أرض مقدسة.”
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أتصور أنه عندما غادر موسى من هناك، قال في نفسه: ماذا حدث؟ ماذا حدث؟ ماذا حدث؟

قال له: انزل إلى مصر؛ سأذهب معك.“

قال: “الأمر حقيقي جدًا بالنسبة لي، يجب أن أذهب”. أخذ زوجته وأولاده... وطفله، بل وعصاه في يده، ونزل إلى مصر 
ليخلص الشعب، انظر.

اله يتكلم بنفسه بواسطة الأنبياء. انظر، إنهم على الاطلاق. ليس الأنبياء، بل اله؛ لأن الأنبياء من أنفسهم، لم يتمكنوا من 
قول هذه الأشياء.“من صدق خبرنا؟” إشعياء يقول هذه الكليمات كما ترى. (إشعياء 53 : 1 −5 مَنْ صَدَّقَ خَبَرَنَا، وَلِمَنِ ٱسْتُعْلِنَتْ 
مُحْتَقَرٌ وَمَخْذُولٌ  ذِرَاعُ ٱلرَّبِّ؟۲ نَبَتَ قُدَّامَهُ كَفَرْخٍ وَكَعِرْقٍ مِنْ ارْضٍ يَابِسَةٍ، َ صُورَةَ لَهُ وََ جَمَالَ فَنَنْظُرَ الَيْهِ، وََ مَنْظَرَ فَنَشْتَهِيَهُ. ۳ 
لَكِنَّ احْزَانَنَا حَمَلَهَا، وَاوْجَاعَنَا تَحَمَّلَهَا. وَنَحْنُ  مِنَ ٱلنَّاسِ، رَجُلُ اوْجَاعٍ وَمُخْتَبِرُ ٱلْحَزَنِ،وَكَمُسَتَّرٍ عَنْهُ ۇجُوهُنَا، مُحْتَقَرٌ فَلَمْ نَعْتَدَّ بِهِ. ٤ 
حَسِبْنَاهُ مُصَابًا مَضْرُوبًا مِنَ ٱلهِ وَمَذْلُوً. ٥ وَهُوَ مَجْرُوحٌ ِجْلِ مَعَاصِينَا، مَسْحُوقٌ ِجْلِ آثَامِنَا. تَادِيبُ سََمِنَا عَلَيْهِ،وَبِحُبُرِهِ شُفِينَا.). 

وكيف يقول هذا كله. “ومع ذلك تم كل هذا.
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لقد شُفينا هنا في هذا العصر هنا، في إشعياء، قبل المسيح بثمانمائة عام، انظر. “بجلداته شُفينا (بصيغة الماضي)بالفعل.” يا 
إلهي، كم أن كلمة اله في غاية الكمال. ثقوا به أيها الناس؛ إنه الشيء الوحيد الذي يمكن أن ينقذك.

كل الكلمات الأخرى  لا يهمني مدى وضعها، أو من أين أتت، أو من أي طائفة، أو مدى ذكاء الإنسان  يجب تجاهل 
كل الكلمات تمامًا، أي شيء يتعارض مع الكلمة لابد من تجاهله . إذا كنت تريد تدوين هذا الشاهد الكتاب المقدس فهو، أنظر . 
هذا ما قاله بولس في(غلاطية 1: 8، وَلَكِنْ انْ بَشَّرْنَاكُمْ نَحْنُ اوْ مََكٌ مِنَ ٱلسَّمَاء بِغَيْرِ مَا بَشَّرْنَاكُمْ، فَلْيَكُنْ «انَاثِيمَا»!). بمعنى آخر، 
إذا جاء إليك ملاك من السماء، ملاك مُنير ساطع، ويقف ويقول لك (يا فتى، سيكون هذا هو طعمًا لهذا اليوم، ما رأيك؟) ... إذا 
جاء هذا الملاك الساطع اللامع هناك، تقف وتقول له إن هذه الأمور التي تتكلم بها هي مُخالفًة للكلمة، وتقول له: «أذهب عني يا 
شيطان». صحيح. إذا كان أسقفًا، إذا كان.... أيًا كان، لا تصدقه أبدًا إذا لم يتحدث تمامًا من هذا الكتاب المقدس، كلمة بكلمة. 
راقبه، فهو سيحملك من خلال كلمات مغلوطة ومغشوشة من الكتاب المقدس. سوف يحملك إلى مكان معين ثم يتركك. عندما 
ترى الكتاب المقدس يقول شيىا واحدًا وهو يتجاوز هذا الشيء، شاهده هناك. انظر، هذه هي الطريقة التي فعل بها مع حواء. لقد 

جاء مباشرة وقال كل شيء بالضبط. “حسنا، قال اله هذا. هذا صحيح، حواء. آمين، نحن نؤمن بذلك معًا”.
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“حسنا، قال اله هذا.”

“آمين، نحن نؤمن بذلك معًا.”“قال اله هذا.”

“نحن نعتقد بذلك، بالتأكيد.”“حسنا، ولكن اله قال أننا سنموت.”

“حسنًا الآن، كما تعلم، إنه إله صالح.” ولم يقل أنكٍ ستموتيين ، أنتٍ لم تفهمي قصد اله. “لكن بالتأكيد.”أوه، أنا. ها هو. 
وإذا كان منذ البدأ كذاباً ومحترفاً في الخداع مثل ذلك، وقد قال الكتاب المقدس في في الأيام الأخيرة إنه سيخدع لو أمكن 
المختاريين، أين يجب أن نكون يا أصدقاء اليوم... الآن، يجب أن تكون هذه الدروس الصغيرة التي يقدمه االرب في كل إجتماع 

هذه قريبة جدًا من قلوبنا، كما تعلمون، لنرى.... يجب أن نستمع عن كثب ونرى كم هو خادع هذا الشيء.

لاحظ أننا لا نستطيع، ولا يجب علينا، أن نستمع إلى كلمة أي شخص آخر.. نحن لا نهتم بمدى ذكائك ومدى تعليمك. 
يقول الكتاب المقدس في سفر الأمثال أنه يجب علينا أن نطرح التعليلات، كما ترى. الآن،هنا في هذا العالم الثاني.... العالم الأول 
والشعور والشم والسمع؛ هذا في جسمك الخارجي. والحواس في الجسد الباطن، هي الروح، عقل هو حواسك في الرؤية والتذوق 
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وفكر ونحو ذلك. يجب علينا أن نلقي كل ذلك إلى أسفل. لا أستطيع أن أقول: “انتظر الآن، إذا كان اله إلهًا صالحًا. ”ولقد قيل لنا 
الكثير اليوم أنه كذلك. “إذا كان هو هو يا إلهي، وإذا كنت مخلصًا له ، على الرغم من أنني لا أستطيع أن أرى ذلك في هذا الكتاب 

المقدس على صواب بدون إيمان،على الرغم من أنني مخلص، فسوف أخلص. سوف تضيع.

إذا ذهبت إلى الكنيسة وفعلت الأشياء التي أعتقدت أنها صحيحة وحاولت التمسك بما أعتقدته أنه صواب، وقلت حسنًا، 
سأفعلها. “أنت لا تزال ضائعًا. ”توجد طريق تظهر للإنسان مستقيمة

، ولكن عاقبته طرق الموت». لن تخلص؛ سوف تضيع،انظر. يجب أن يكون ذلك الإنسان الداخلي هو المسيطر المسيطر.

“حسنًا، لقد تكلمت بألسنة، يا أخ برانهام. حسنًا، ألا تؤمن بالتكلم بألسنة، يا أخ برانهام؟ قطعاً! «حسنًا، لقد هللت بصوت 
عالي؛ ألا تصدق ذلك؟” نعم سيدي! “أنا أعيش حياة مسيحية جيدة؛ ألا تؤمن بذلك؟” نعم سيدي! ولكن لا يزال هذا لا يحدث 

كله ، لا يهبك الخلاص.
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أنت شخص صالح، ونظيف، وأخلاقي، ومقدس، وصالح؛ وكذلك كان هؤلاء الكهنة، متدينين حتى النخاع، متدينين جدًا 
حتى إذا أساء فهم أحدهم للكلمة، يتم رجمه حتى الموت. وكانت عقوبة العبث بكلمة اله هي الموت.

هذا هو حال بلادنا اليوم، وهو السبب وراء وجود الكثير من الأشياء الطليقة في الأرض اليوم: العقوبات ليست قوية بما فيها 
الكفاية. إذا تم القبض على رجل وهو يصاحب زوجة رجل آخر، فيجب إخراجهما علنًا وخصيهما علنًا وإطلاق سراحهما. صحيح. 
وإذا تم القبض على رجل وهو يفعل أي شيء خاطئ على الطريق، العام، فلا ينبغي أن يُحكم عليه بأقل من عشر سنوات؛ إنه... قتل 
مع سبق الإصرار، انظر. إذا قمت بوضع عقوبات كهذه، فسوف تبطئ سرعة إنتشار الخطية. ولكن عندما يتمكن أحد السياسيين 
المحتالين من الوصول إلى هذا الشخص هنا وتمريره والقول،“حسنًا، لقد كان يشرب قليلاً، لقد كان... لم يقصد القيام بذلك...” 
ومع كونه كان من الممكن أن يقتل رجل وزوجة ومجموعة كاملة من الأطفال الأبرياء، دع ريكي“الروتين والمجاملات” يتعامل مع 

الأمر، هذه هي السياسة. هذا هو العالم. هذا هو الشيطان.
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وقال اله إذا أمسك رجل يزني أو امرأة تزني فأخرجوهما إلى الخارج وارجموهما حتى الموت. هذا حسم الأمر، انظر. ولو تم 
القبض عليك وأنت تحمل ثقل عصا في يوم السبت، “خذه وأرجمه”. لقد عاشوا بذلك. والآن، انظر، ليس لدينا هذا النوع من 
القوانين اليوم، لكن أيها المسيحي والكنيسة ما أتحدث إليه هذا الصباح هو أن قانون اله موجود في قلبك، كما ترى. ليس لديك 
الرغبة في القيام بذلك. إنه بالداخل هنا. تريد أن تُبقي شريعة اله كاملة جدًا. بغض النظر عن الأمر، فأنت تريد أن تكون ما هو 
عليه.... إذا كان اله يحتاج إلى ممسحة “دواسة” عند الباب، وهو يريدك أن تكون تلك الممسحة، عليك أن تكون سعيد جدًا أن 
تكون هكذا. بغض النظر عما سيكون عليه الأمر، فأنت تريد أن تكون ممسحة الأرجل، كما ترى. كل ما يريدك اله أن تفعله، هذا 

ما ترغب وأنت سعيد أن تفعله، من أجل اله. الآن، هذا هو المكان الذي تجد فيه محبتك الحقيقية والحقيقية له.
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والآن نكتشف أن الملاك “الخادم أو الرسول أو القسيس” اللذي يبشر بأي شيء آخر غير ما جاء بالوحي... قد قيل في 
الكتاب المقدس، فليكن ملعونًا. لا أحد يستطيع أن يفعل ذلك. يجب أن يكون بالضبط كما قال الكتاب.
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ومرة أخرى نقرأ في (رؤيا 22: 18 و ِ 19نِّي اشْهَدُ لِكُلِّ مَنْ يَسْمَعُ اقْوَالَ نُبُوَّةِ هَذَا ٱلْكِتَابِ: انْ كَانَ احَدٌ يَزِيدُ عَلَى هَذَا، يَزِيدُ 
وَانْ كَانَ احَدٌ يَحْذِفُ مِنْ اقْوَالِ كِتَابِ هَذِهِ ٱلنُّبُوَّةِ، يَحْذِفُ ٱلهُ نَصِيبَهُ مِنْ سِفْرِ  ٱلهُ عَلَيْهِ ٱلضَّرَبَاتِ ٱلْمَكْتُوبَةَ فِي هَذَا ٱلْكِتَابِ. ۱۹ 
ٱلْحَيَاةِ، وَمِنَ ٱلْمَدِينَةِ ٱلْمُقَدَّسَةِ، وَمِنَ ٱلْمَكْتُوبِ فِي هَذَا ٱلْكِتَابِ.). صحيح. سيأخذ اله دوره، حتى لو كان خادمًا، مهما كان اسمه 
مكتوب في سفر الحياة، قال اله، “سوف أحذفه على الفور(هذا صحيح) إذا كان ”يزيد علي الكتاب شيئا أو ينقص منه كلمة“. 
هكذا جعل اله كلمته معصومة من الخطأ، انظر. يمكنك أن تضيف إلى الكنيسة أو تأخذ منها، لكن لا تضيف إلى تلك الكلمة أو 
تأخذ منها، لأن اله سوف يحذف اسمك من سفر الحياة مباشرة. وقد انتهيت إذن، انظر. ولا يمكنك أن تضيف إليه أو تأخذ منه. 

إنه بالضبط ما هو عليه....

لا يحتاج الأمر إلى مترجم، لأن الكتاب المقدس قال إن اله هو الذي يقوم بتفسيره الخاص للكتاب المقدس. قال بطرس: 
«ليس له تفسير خاص». حسنًا.
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وكل الكتاب مُعطى إلهيًا، ومُرتب إلهيًا؛ والأمر برمته هو إعلان ليسوع المسيح. العهد الجديد والقديم، حيث تنبأوا بمجيئه، 
وماذا سيفعل عندما يأتي إلى هنا، وماذا سيفعل في هذا الدهر الآتي.... فذلك يجعله هو هو أمسًا واليوم وإلى الأبد، انظر . كما هو 
الحال في العبرانيين عندما كتب بولس: هو اله، يسوع المسيح أمس من العهد القديم؛ إنه يسوع المسيح اليوم، ظهر في الجسد؛ 
وهو يسوع المسيح إلى الأبد بالروح القدس، ليأتي (انظر، انظر)، هو نفسه أمساً واليوم وإلى الأبد. وهو يعيش دائمًا ليجعل كلمته 

حية كما قيل إنها ستفعل في ذلك العصر. هو نبع الحياة.

كان حيا في العهد القديم ومُعلناً .الآن، أريد فقط أن أسمح لك برؤية شيء صغير هنا إذا كنت تستطيع تحمله. شاهد هذا. 
عندما ظهر يسوع في العهد القديم كما نؤمن به.... الآن، أيها الوعاظ، يمكنكم أن تجادلوا في هذا الأمر، وتفعلوا ما تريدون، ولكني 

أتحدث من وجهة نظري، كما أعتقد، انظروا.
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ظهر يسوع في العهد القديم في الظهور، في شخص ملكي صادق، ليس كهنوتًا، بل الشخص، الإنسان، انظر. لأن هذا عندما 
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الرجل لم يكن بعد ولدو لكنه كان في الظهور. لذلك لم يكن له أب ولا أم. لقد كان اله نفسه. لقد ظهر في صورة رجل يُدعى ملك 
ساليم، وهو ملك السلام وملك البر، انظر. لقد كان ملكي صادق..لم يكن له أب ولا أم، ولا بداية أيام ولا نهاية حياة، انظر. لقد كان 

يسوع في ظهوره في صورة إنسان. هل يمكنك رؤية ذلك؟ حسنًا.

ثم صار جسدا إنسانيا وحل بيننا في شخص يسوع المسيح نفسه، المولود من مريم العذراء. لقد أتى بهذا الشكل حتى 
يموت، ويعود إلى السماء. والآن، في هذه الأيام الأخيرة، وعد بإظهار نفسه مرة أخرى في ملء جسده في الروح، انظر. لأنه كما كان 
في أيام سدوم كذلك يكون في مجيء ابن الإنسان. الآن، انظر إلى سدوم، كيف كانت، وما حدث، ويسوع المسيح يظهر في الشكل 
الجسدي لكنيسته اليوم (انظر)، وهو يفعل نفس الأشياء، ونفس العمل، ونفس الأشياء التي كان يفعلها طوال الوقت، ولم يحدث 
أبدًا. هذه التغييرات، الأبدية، انظر. وعلى الأرض اليوم، أظهر نفسه في الأجساد البشرية، أجسادنا البشرية التي دعاها، وقد فعل 
نفس الشيء تمامًا الذي فعله في أوقات مختلفة، وفي أوقات جسده على الأرض. ونفعل نفس الشيء اليوم، (عبرانيين1 : 1 − 2 
ٱلهُ، بَعْدَ مَا كَلَّمَ ٱْبَاءَ بِٱْنْبِيَاء قَدِيمًا، بِانْوَاعٍ وَطُرُقٍ كَثِيرَةٍ، ۲ كَلَّمَنَا فِي هَذِهِ ٱْيَّامِ ٱْخِيرَةِ فِي ٱبْنِهِ.). (انظر)، الابن ظهر في الأيام 

الأخيرة، اله ظهرفي جسد إنسان، وأقام قبل دمار سدوم مباشرة، نهاية العالم الأممي. هل تراه؟ هناك ثلاثة مظاهر.
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الآن، الشيء التالي الذي يحدث، هو عندما يجتمع كل شيء في شخص واحد، يسوع المسيح، العروس والجسد عند العودة 
الجسدية للرب يسوع، مما يجعل له ثلاث مرات عندما أتى إلى الأرض، صُلب، ومات، وقام. فظهر في صورة جسده الذي هو 
عروسه المرأة. هل حصلت علي هذا الأعلان؟ إنها “العروس” جزء من جسده. والمرأة والرجل قريبان جدًا من بعضهما البعض، حتى 
أنهما تقريبًا. هم واحد، هكذا ينبغي أن يكونوا على أي حال. هم واحد في الأصل ؛ أترى.لقد أظهروا نفس الشيء تمامًا. إن 
العروس جزء منه، لأنها اخرجت منه. والعروس اليوم اخرجت من جسد المسيح، الذي يتصرف ويفعل تمامًا كما قال إنها ستفعل 

في هذا اليوم العروس، والملكة، والملك. حسنًا.. لقد تأخرنا الآن لذا علينا أن نسرع   ونصل.
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حسنًا. الكتاب المقدس بأكمله هو الإعلان الكامل عن يسوع المسيح، الذي يجعل نفسه معروفًا في كل العصور. لقد أعلن 
عن نفسه في أيام لوثر كأساس، الكنيسة، كالقدم، والساق، كما فعل مع الملك نبوخذ نصر. تتذكر كيف حلم بتلك الأحلام. إنها 
تأتي من الرأس إلى الأسفل، كما ترى. والآن، فهو يأتي من القدمين إلى أعلى، انظر. في المملكة البابلية  أظهر كل العهد القديم 
 يأتي من الرأس إلى الأسفل، حتى ينزل اله نفسه ويصير جسدًا عند أسفل السلم. والآن، هنا في العهد الجديد، يعود بنفسه مرة 
أخرى إلى الرأس مرة أخرى، ليتوج الرأس الذهب، انظر. انظر، هل فهمت؟ انظر، كان اله في البدء؛ ظل ينزل بالأنبياء نزولا حتى 
صار اله نفسه إنسانا مثلنا، مباشراً عند أسفل السلم، طفلا مولودا في المذود، مكروها، مرفوضا، محتقرا، وسمعته سيئة، وكلما 
كان عليه . ثم بدأ يقوم (انظر)، ومن القدمين يبدأ في بناء الكنيسة، العروس، عائدة، على بكل قوة ، والآن يخرج رأس الزاوية ، 

“حجر الزاوية”حيث يجتمع كل شيء معًا ويشكل جسد يسوع العظيم المتجلي. السيد المسيح نفسه .
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اله يظهر في كل عصر بكلمته الموعودة لذلك العصر. الآن، دعونا ننظر فقط إلى بعض وعوده لهذا اليوم بينما نختم إجتماعنا 
الآن بهذه الكلمات الأخيرة.
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والآن يكشف اله عن نفسه في وقت ضوء المساء. دعونا نرى الآن. نحن نرى.... لدي مجموعة من الأيات المقدسة مكتوبة 
هنا، كما ترون في هذه الصفحة كم الأيات المقدسة المكتوبة هناك، ولكن لدينا حوالي خمس عشرة دقيقة حتى الثانية عشر. أريد 
الخروج في الميعاد المُحدد، ولم أصبح أجش في الحديث هذا الصباح. في بعض الأحيان، مكيفات الهواء هذه تجعلني أشعر 
ببحة شديدة، لذا إذا لم يصلحهم الأخ نيفيل. ليس لديكم أي شيء لهذه الليلة؟ [يقول الأخ نيفيل، “لا.”]. إذا كان الأمر كله 
صحيح، فأنا قد حصلت على شيء... لقد وجدت علبة سجائر، في ذلك اليوم، ملقاة في الغابة؛ وحصلت على رسالة من علبة 
السجائر لتلك الليلة، إن شاء اله، انظر. لقد حصلت على هذه الأيات المقدسة هنا، ولا أريد أن أمضي وقتًا إضافيًا حتى تتمكنوا 

من العودة إلي منازلكم.

علبة سجائر تتحدث. حسنًا. كنت قد بدأتب السير عبر الغابة، وهناك وجدت علبة سجائر. وواصلت طريقي بعيدًا، 
وفكرت،“حسنًا، هناك شخص ما أمامي.”
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وقال أحدهم: “ارجع والتقط علبة السجائر”.فكرت: “التقاط علبة سجائر؟ ليس انا.”

قال أحدهم: “ارجع والتقط علبة السجائر”. ورجعت ؛ كانت هناك علبة فارغة قديمة، ورأيت شيىا ما. سأخبركك عنه الليلة، 
بإذن الرب . حسنًا.

الآن، سنتحدث عن أضواء المساء لبضع لحظات فقط. يتنبأ الكتاب المقدس أنه سيأتي وقت في وقت المساء في نهاية 
اليوم تشرق فيه الشمس، وسيكون هناك ضوء المساء. نحن جميعا نعرف ذلك، أليس كذلك؟ نحن الذين نعرف رسالت اليوم من 
الرب يسوع، نؤمن أنه سيكون هناك نور في المساء. وهذا النور المسائي.... بالطبع،سيأتي النور العظيم عندما يظهر يسوع نفسه هنا 

على الأرض... أو في السماء، ويأخذ عروسه، وعندها ستبدأ الألفية.
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لكن لدينا واحدة من أفظع الأوقات التي مررنا بها على الإطلاق أمام البشر. وأنا فقط أنتظر الساعة وعندما نتمكن من ذلك... 
يمكن للجميع الحصول على فرصة حيث يمكنك الخروج من العمل وقضاء بضعة أيام، ويمكننا أن نقيم مكانًا حيث يمكنني 
التحدث عن تلك الأوبئة و الأشياء التي ستقع في الأيام الأخيرة ، وهذا يستغرق مني حوالي أسبوعين أو ثلاثة أسابيع معًا، لكي
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أجمعها معًا، إذا سمح لي الرب أن أعيش لأقوم بذلك وسيلهمني للقيام بذلك. انظر كيف سيتم إسقاط تلك الأشياء وتلك الرعود، 
ثم ستكتشف ما كان يحلم به ذلك الرجل وهؤلاء الناس وكل هذه الأشياء هناك؛ سوف تحدث، انظر. ستلاحظ ما كشفوه، ذلك 
الرعد العظيم القادم من السماء. الآن.... بالطبع، جميعكم، تعلمون أنني أعرف ما يعنيه ذلك، كما ترون. ولكن دعونا ننتظر حتى 

يحين الوقت (كما ترى) لذلك. الآن. سيكون هذا مناسب أكثر في الموسم والوقت المُحدد من الرب.

الآن.... ، سوف نقرأ بعضًا من هذه الأيات المقدسة هنا. الآن، في المساء، يأتي الضوء. الآن، نلاحظ أنه يجب أن يكون نفس 
الضوء الذي كان في الصباح، لأنه لا توجد شمس واحدة في الصباح وشمس أخرى في فترة ما بعد الظهر. إنها نفس الشمس؛ نفس 
  الشمس التي تكون في فترة ما بعد الظهر في الصباح، هي نفسها في الصباح كما في فترة ما بعد الظهر. الآن، قال إن اليوم نفسه

اليوم بين ذلك الوقت سيكون نوعًا ما مثل ... أوه، مثل يوم كئيب ومظلم، لا يمكن تسميته نهارًا أوليً في هذا الوقت.
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انظر هذا هو تشكيل الجسم من الرجلين إلى فوق..... 108

عندما كان هنا على الأرض، كان في صورة الأبن. ثم مات “قُتل”. ثم أخذت الكنيسة مكانه في الاستشهاد، ومرت في العصور 
المظلمة، وبدأت في البناء على هذا الأساس. ثم من أين يأتي البصر؟ في أعلى الرأس. هل ترى تلك الرؤية يا نبوخذ نصر؟ أنظر إليه 
نازلاً من بدء الدهر الأممي قبل أن يسفك الدم ويكفر عنهم. لقد كانوا مهتدين من أجله. لكن لاحظ أنه نزل إلى الأسفل، إلى 
الأسفل، إلى الأسفل في الرمز (انظر)، بدأءت من النزول، ثم بدأت الكنيسة في العودة، تعود، الكنيسة تعود من القدمين، تصعد. 

والآن حان وقت الرأس  وقت الرأس. الآن لاحظ الضوء....

 لا يمكن أن ترى بيديك وهي جزء من الجسد. لا يمكنك أن ترى بالأذنين، ومع ذلك يمكنك أن تسمع. لا يمكنك الرؤية 
بالأنف، ومع ذلك لها رائحة. لا يمكنك أن ترى بالشفاه، رغم أنها تتكلم، أترى. كان ذلك هو العصر الخمسيني. ولكن الآن، حان 
وقت الرؤية، انظر. الآن، ليس هناك قدرة واحدة متحركة خارج العين. هل هذا صحيح؟ وبعد العين العقل المحرك لكل الجسد، 
وهو المسيح نفسه، الذي يتحكم في الجسد كله. لا توجد حركة متحركة في الجسد بعد العين، انظر. قد تحرك كل شيء آخر، 
انظر. تحرك قدميك، تحرك عضلات ساقيك، تحرك كل شيء، تحرك أذنيك، تحريك أنفك، شفتيك، وما إلى ذلك؛ لكن بعد 
عيونك لا يوجد شي يتحرك. ولهذا السبب يزعمون أن الرجل يصاب بصلع الرأس بسرعة، لأنه (انظر) لا يوجد تمرين لتنمية 
العضلات في شعر فروة الرأس،انظر. وليس بها وسادة حتى يتمكنوا من نقل الدم إلى هناك. الدم لن يضخ (انظر)، لن يرتفع ويزود 

الدم، “بالطبع بوصيلات الشعر تعيش بالدم.” والآن نكتشف ذلك الجزء (كما ترى). لا يوجد شيء أبعد من العين.
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الآن دعونا نكتشف ذلك. هل يكون الضوء خفيفا في منتصف النهار؟ أو في وقت المساء؟. ما هو الضوء الذي تم إرساله من 
أجلك؟ حتى تتمكن من رؤية مكانك... وكيفية التجول. انظر أين أنت. والضوء يكون خفيفاً في وقت المساء.
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الآن، نأخذ ذلك ونقارنه مع ملاخي 4. لقد وعد بأنه سيأتي نور مرة أخرى في وقت المساء، كما ترى. (ملاخي 4 : 5 − 6 
«هَانَذَا ارْسِلُ الَيْكُمْ ايلِيَّا ٱلنَّبَِّ قَبْلَ مَجِيء يَوْمِ ٱلرَّبِّ، ٱلْيَوْمِ ٱلْعَظِيمِ وَٱلْمَخُوفِ، ٦ فَيَرُدُّ قَلْبَ ٱْبَاء عَلَى ٱْبْنَاء،وَقَلْبَ ٱْبْنَاء عَلَى 

آبَائِهِمْ. لِىَّ آتِيَ وَاضْرِبَ ٱْرْضَ بِلَعْنٍ».).

الآن، دعونا نأخذ القديس لوقا ونشاهد ما تنبأ به يسوع هناك قائلاً في (لوقا 17: 26 ؛ 30 وَكَمَا كَانَ فِي ايَّامِ نُوحٍ كَذَلِكَ يَكُونُ 
ايْضًا فِي ايَّامِ ٱبْنِ ٱْنْسَانِ. ۳۰ هَكَذَا يَكُونُ فِي ٱلْيَوْمِ ٱلَّذِي فِيهِ يُظْهَرُ ٱبْنُ ٱْنْسَانِ.). الآن تذكر....

لاحظ هذا . هذا هو الوقت الذي سيظهر فيه ابن الإنسان، أي إعلان ابن الإنسان. والآن، ظهر ابن الإنسان فعليًا على الأرجح 
لبضع لحظات فقط، قبل حرق سدوم مباشرةً. والآن، كان ذلك الرجل هو إلوهيم. كان هو اله،ويسوع هو اله. ومن المُؤكد أن يكون 
اله قد ظهر هناك لبضع لحظات ليتحدث مع إبراهيم في دينونة التحقيق، فقط لفترة قصيرة. وظهر ابن الإنسان، ابن الإنسان: 
إلوهيم. هل ترين ذلك يا كنيسة؟ لقد ظهر ابن الإنسان، إلوهيم، لبضع دقائق فقط؛ في صباح اليوم التالي، الذي فيه احترقت سدوم. 
متى؟ قبل أن تشرق الشمس مرة أخرى. لذلك لا يمكن أن يكون هناك أي منظمة باقية، ولا يمكن أن يكون هناك أي تقدم أكثر 
مما يحدث الآن، لأنها سوف تحترق قبل أن ينبلج النهار مرة أخرى. لقد انتهى عصر النهضة في جميع أنحاء البلاد. لن يكون هناك 
المزيد من النهضات، نهضة كبيرة وكاسحة؛ هذه الأمة لن تحصل عليها أبدا. قد يكون لديها تجمع فكري، ولكن أقصد نهضة 

روحية. لقد رأينا كل ذلك. آمل أن تتمكن الكنيسة من اللحاق به. أنا أقول ذلك بطريقة أتمنى أن تفهمها، كما ترى. انتهى.

قال أحد الخدام الطيبين منذ فترة، “يا أخ برانهام، متي يكون بإمكاني أن أحظى بفرح الرب في قلب.” فقلت: “يا بني،لقد 
انتهت النهضة”، انظر.

الآن، تم وضع المثبتات“التُقالات” على السفينة. الموجة مخيفة وعظيمة أمامنا. لكننا نعرف أنه خلف تلك الموجة هذه، 
نحن نقترب من الشاطئ، كما ترى. نحن نقترب من الشاطئ. يسوع هو مصدر الأستقرار. إن كنا نثيُت في الكلمة، ابقي مع اله.. 
بغض النظر عما تشعر به، أو أي شيء آخر، ابق مع الكلمة الحقيقية. دعها نستقر في داخلك. عندما ترى كل هذه الغيوم الكبيرة 
والكثيرة من حولنا، والعواصف القادمة، والقنابل الذرية، وكل شيء آخر يتحدثون عنه، ولكن عامل استقرارنا الصحيح هو في 
الكلمة. قال اله في الكلمة؛ سوف يُتوج كل واحد منا. نعم. سنذهب مباشرة إلي العُلاء. نعم هذا ما نؤمن به. العالم لا يمكنه 
إغراقنا؛ لا يمكنه إغراقنا. لقد مُتنا معه في القبر؛ وقُمنا معه مرة أخرى. هذا كل ما في الأمر. لا توجد طريقة في العالم لإبقائنا هنا. 

سوف يُتوج كل واحد منا، لأن رئيسنا العظيم وسيد كل الأرض موجود على الجانب الآخر من الحياة.
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نحن راسخون في يسوع، سأواجه عواصف الحياة؛ لقد رست كل العواصف في يسوع، لن أخاف من الرياح أو الأمواج؛

مهما كان العالم، دعه يأتي، مهما كان، مهما كان، لا يشكل أي فرق؛ نحن راسخون في يسوع. إذا عشت، فسأعيش لمجد 
اله. إذا مت، أموت لمجد اله. أريد فقط.... فقط لمجد اله هذا ما أريد أن أفعله. عندما ينتهي كل هذا، لا أريد البقاء لفترة 

أطول.. أريد أن أذهب إلى حيث... إلى أجري الذي اشتراه لي، ليس ما كسبته، بل ما اشتراه لي، ما أعطاني إياه بفضله.
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لذلك نرى ضوء المساء هنا. وما فائدة أن يكون لديك ضوء ، إذا لم يكن لديك أي عيون لترى كيفية التجول في النور. ما هو 
ضوء المساء؟ يأتي الضوء ليكشف عن شيء ما. هل هذا صحيح؟ إذا كان هناك شيء يحدث هناك وتشعربه ، ولا يمكنك فهمه في 
الظلام، فقم بتشغيل الضوء. إن الضوء هو الذي سيكشف الأمر. ما هو ملاخي 4 وما عليك أن تفعلة؟ انظر، افعل نفس الشيء. 
ماذا كان يفعل عندما فتح الختوم السبعة؟ ما كل هذه الطوائف المتأرجحة والمختلفة معاً [الكلمات غيرالواضحة]؟ إنها 
للكشف، والإخراج. إذا لم يكن لديك أي عيون، فما فائدة الكشف عنها. يجب أن تكون هناك عيون أوً لكي ترى. هل هذا 
هَكَذَا يَكُونُ فِي ٱلْيَوْمِ ٱلَّذِي فِيهِ يُظْهَرُ ٱبْنُ ٱْنْسَانِ.) ، القديس  صحيح؟ لكشف ملاخي 4، كشف هذا القديس (لوقا30:17 
(يوحنا 14 :12 اَلْحَقَّ ٱلْحَقَّ اقُولُ لَكُمْ: مَنْ يُومِنُ بِ فَٱْعْمَالُ ٱلَّتِي انَا اعْمَلُهَا يَعْمَلُهَا هُوَ ايْضًا، وَيَعْمَلُ اعْظَمَ مِنْهَا، ِنِّي مَاضٍ الَى 
ابِ.) ، وكذلك (يوحنا 24:15 لَوْ لَمْ اكُنْ قَدْ عَمِلْتُ بَيْنَهُمْ اعْمَاً لَمْ يَعْمَلْهَا احَدٌ غَيْرِي، لَمْ تَكُنْ لَهُمْ خَطِيَّةٌ، وَامَّا ٱْنَ فَقَدْ رَاوْا 
وَابْغَضُونِي انَا وَابِ.) ؛ (يوحنا 13:16 وَامَّا مَتَى جَاءَ ذَاكَ، رُوحُ ٱلْحَقِّ، فَهُوَ يُرْشِدُكُمْ الَى جَمِيعِ ٱلْحَقِّ،ِنَّهُ َ يَتَكَلَّمُ مِنْ نَفْسِهِ، بَلْ كُلُّ 
 ًِمُتَسَرْب ،مِنَ ٱلسَّمَاء ًِا نَازكًا آخَرَ قَوِيََيْتُ ممُورٍ آتِيَةٍ.) ، وللكشف أيضًا (رؤيا 10: 1−7 ثُمَّ رَامَا يَسْمَعُ يَتَكَلَّمُ بِهِ، وَيُخْبِرُكُمْ بِا
بِسَحَابَةٍ، وَعَلَى رَاسِهِ قَوْسُ قُزَحَ، وَوَجْهُهُ كَٱلشَّمْسِ، وَرِجَْهُ كَعَمُودَ يْنَارٍ، ۲ وَمَعَهُ فِي يَدِهِ سِفْرٌ صَغِيرٌ مَفْتُوحٌ. فَوَضَعَ رِجْلَهُ ٱلْيُمْنَى 
عَلَى ٱلْبَحْرِ وَٱلْيُسْرَى عَلَى ٱْرْضِ، ۳ وَصَرَخَ بِصَوْتٍ عَظِيمٍ كَمَا يُزَمْجِرُ ٱْسَدُ. وَبَعْدَ مَا صَرَخَ تَكَلَّمَتِ ٱلرُّعُودُ ٱلسَّبْعَةُ بِاصْوَاتِهَا. ٤ 
وَبَعْدَ مَا تَكَلَّمَتِ ٱلرُّعُودُ ٱلسَّبْعَةُ بِاصْوَاتِهَا، كُنْتُ مُزْمِعًا انْ اكْتُبَ، فَسَمِعْتُ صَوْتًا مِنَ ٱلسَّمَاء قَائًِ لِيَ: «ٱخْتِمْ عَلَى مَا تَكَلَّمَتْ بِهِ 
وَاقْسَمَ بِٱلْحَيِّ الَى ابَدِ   ٦ ،لَى ٱلسَّمَاءرْضِ، رَفَعَ يَدَهُ اْيْتُهُ وَاقِفًا عَلَى ٱلْبَحْرِ وَعَلَى ٱكُ ٱلَّذِي رَاََتَكْتُبْهُ». ٥ وَٱلْمََٱلرُّعُودُ ٱلسَّبْعَةُ و
بَلْ فِي ايَّامِ صَوْتِ ٱلْمََكِ ٱلسَّابِعِ  ٱْبِدِينَ، ٱلَّذِي خَلَقَ ٱلسَّمَاءَ وَمَا فِيهَا، وَٱْرْضَ وَمَا فِيهَا،وَٱلْبَحْرَ وَمَا فِيهِ: انْ َ يَكُونَ زَمَانٌ بَعْدُ! ۷ 
مَتَى ازْمَعَ انْ يُبَوِّقَ، يَتِمُّ ايْضًا سِرُّ ٱلهِ، كَمَا بَشَّرَ عَبِيدَهُ ٱْنْبِيَاءَ. ۸ وَٱلصَّوْتُ ٱلَّذِي كُنْتُ قَدْ سَمِعْتُهُ مِنَ ٱلسَّمَاء كَلَّمَنِي ايْضًا وَقَالَ: 
فَذَهَبْتُ الَى ٱلْمََكِ قَائًِ لَهُ: «اعْطِنِي ٱلسِّفْرَ  «ٱذْهَبْ خُذِ ٱلسِّفْرَ ٱلصَّغِيرَ ٱلْمَفْتُوحَ فِي يَدِ ٱلْمََكِ ٱلْوَاقِفِ عَلَى ٱلْبَحْرِ وَعَلَى ٱْرْضِ». ۹ 
فَاخَذْتُ ٱلسِّفْرَ ٱلصَّغِيرَ مِنْ يَدِ  ٱلصَّغِيرَ». فَقَالَ لِي: «خُذْهُ وَكُلْهُ، فَسَيَجْعَلُ جَوْفَكَ مُرا،وَلَكِنَّهُ فِي فَمِكَ يَكُونُ حُلْوًا كَٱلْعَسَلِ». ۱۰ 
ٱلْمََكِ وَاكَلْتُهُ، فَكَانَ فِي فَمِي حُلْوًا كَٱلْعَسَلِ. وَبَعْدَ مَا اكَلْتُهُ صَارَ جَوْفِي مُرا.) ، وفُتحت الختوم السبعة وبدأت رسالة الملاك 

السابع، لتنفتح لتكشف عندما يأتي ضوء المساء. والآن ، إذا كان رجلاً ....

113

ما هو وضع الناس في عصر كنيسة لاودكية؟ عُراة. هل هم كذلك؟ عُمي. ما فائدة الضوء لرجل أعمى؟ إذا كان أعمى يقود 
أعمى، أفليس يسقط الجميع في حفرة واحدة؟ عريان وأعمى ولا يعرف ذلك. حتى قواهم العقلية قداختفت، قواهم الروحية للفهم 
تيموثاوس 3 : 1 − 5 وَلَكِنِ ٱعْلَمْ هَذَا انَّهُ فِي ٱْيَّامِ ٱْخِيرَةِ سَتَاتِي ازْمِنَةٌ صَعْبَةٌ، ِ۲نَّ ٱلنَّاسَ يَكُونُونَ  العقلي... الروحي، انظر. (2 
 َِحُنُوٍّ، ب َِب مُحِبِّينَ ِنْفُسِهِمْ، مُحِبِّينَ لِلْمَالِ،مُتَعَظِّمِينَ، مُسْتَكْبِرِينَ، مُجَدِّفِينَ، غَيْرَ طَائِعِينَ لِوَالِدِيهِمْ، غَيْرَ شَاكِرِينَ، دَنِسِينَ، ۳ 
رِضًى،ثَالِبِينَ، عَدِيمِي ٱلنَّزَاهَةِ، شَرِسِينَ، غَيْرَ مُحِبِّينَ لِلصََّحِ، ٤خَائِنِينَ، مُقْتَحِمِينَ، مُتَصَلِّفِينَ، مُحِبِّينَ لِلَّذَّاتِ دُونَ مَحَبَّةٍ لِهِ، ٥ لَهُمْ 
صُورَةُ ٱلتَّقْوَى، وَلَكِنَّهُمْ مُنْكِرُونَ قُوَّتَهَا. فَاعْرِضْ عَنْ هَوَء.). (قوة الإعلان). إنهم حتى لا يؤمنون بذلك، كما ترى. إنهم لا يؤمنون بشئ 
مثل الأنبياء، ونحو ذلك. إنهم لا يؤمنون بهم. وهم يعتقدون أن ملاخي 4ـ أن تكون كنيسة معينة أو منظمة معينة. عندما جاء في 
المرة الأولى، كان رجلا. وعندما جاء في المرة الثانية بحصة مزدوجة، كان رجلاً. وعندما جاء في صورة يوحنا المعمدان، كان إنسانًا، 
انظر. في الأيام الأخيرة عندما تبدأ أضواء المساء في السطوع، ستصبح العيون مفتوحة وسترى إلى أين أنت ذاهب. ثم يتكون 
الجسد بالفعل، ويقف على قدميه، ويتحرك، ويتحرك بالروح القدس. ماذا؟ نفس الذي تحرك في الأنبياء الذين كتبوا الكتاب 
المقدس، نفس الروح القدس يتحرك في جسد، مملوء من الروح القدس، يتحرك الروح القدس في كل هيئة وكل قبيلة ولسان 

وشعب.

114

هنا سيدة “عروس”صغيرة، لا تنتمي إلى هذه المنظمات (هذه المنظمات)... أوتنتمي إلى هذه الجماعة.. إنها تأتي من مكان 
آخر، وقد أتت هذا الصباح، والتقطت صورة هناك. لقد أعطيت هذه الصورة لابني،وكان مندهش للغاية. ولا أعلم هل سمعتم عن 
هذا الأمر أم لا. لا أعرف. كان لديها صورة لملاك الرب الذي كان على كتاب عصور الكنيسة السبعة  سبعة ختوم مفتوحة هناك. 
وعندما حدث ذلك، قالت هذه السيدة “نظرت إلى هناك” ورأت ذلك الملاك يقف في السماء في المنام. ونظرت ورأيت ذلك... 
رأيت شخصًا يرتدي ملابس بيضاء يسير للأمام... قال إنها البداية...قالت يا: “أخ برانهام، لقد كنت أنت من رأيت”. وكنت 
“سعيد” في طريقك إلى هناك، وقال، “كان خلفك أناس من مختلف الألوان يرفعون الرايات جورجيا، وألاباما، وجميع الأماكن 

المختلفة  يسيرون للأمام ويصعدون إلى الرئاسة إلى حيث كان المسيح يُعلن في الرؤيا.” أوه، هللويا!

115

نحن في الأيام الأخيرة والساعات الأخيرة من النهار. 116

هل تراه الآن في كلمته وكل كلمته ظهرت هنا أمامنا؟ يا كنيسة اله الحي، قومي على قدميك، آمني به بكل ما فيكٍ. إن تلك 
العجلة “الطارة”الصغيرة مثبتة من خلال نقطة مركزية في منتصف العجلة؛ تعمل على تثبيت كل حركة كل حركة تقوم بها... كل 
فكرة لديك، يمكن أن تسيطر عليها هذه القوة الموجودة بداخلك، لأن اله يجلس في كلمته في هذه الساعة، في ضوء المساء، 

مُظهرًا النور..
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الخفاش الأعمي .... يمكنك تشغيل الضوء، وسيكون الخفاش أعمى لدرجة أنه لا يستطيع الطيران. والبومة العاقرة، وكل 
هؤلاء المتطفلين ليلاً، وأشياء من هذا القبيل، والصراصير، وأشياء أخرى، لا يمكن رؤيتها في النهار.إنهم لا يعرفون ما هو الأمر 
كله. لا يمكنهم الرؤية. وأضاءت أضواء المساء. تجد هذا علي سبيل المثال، في كل مكان نذهب إليه  في الطبيعة، وفي الكتاب 
المقدس، في التماثيل التي رآها دانيال... التي رآها دانيال والملك في ذلك اليوم، كلهم   رأوا هذه الأشياء، كل شخص موجود رأي ، 
كل شيء، كل حركة، كل مكان في جسم التمثال يُظهر لنا بشكل فعّال الساعة التي نعيش فيها. ولا يمكن أن تأتي حركة أخرى بعد 
الذي حدث...لقد كانت هناك حركة تُدعي ، الصدقة “العمل الخيري”، بيد ويسلي.. كان هناك تحرك للمؤسسة، أمتد إلي لوثر. 
“الصدقة” العمل الخيري.... “لم يكن هناك أعظم من ذلك الأسم،” ليطلق علي هذه الحركة. تحرك بها ويسلي، وأرسلوا مبشرين 
إلى كل العالم. من أعظم الحركات التي تمت في العصر الذي قبل ذلك. ثم يأتي العصر الخمسيني؛ ثم تصل إلي الأصابع والأعضاء 
المختلفة، للعصر الخمسيني بالألسنة، ثم إلي الأنف، وما إلى ذلك. الآن، صارت الحركة في العيون. ما فائدة حاجتك إلى العيون... 
أو حاجتك للضوء،إذا لم تكن تلك العيون موجودة لترى. يجب أن تكون هناك عيون أوً لكي ترى؛ وبعد ذلك عندما يكون لك 
عيون، تُفتح الختوم السبعة ويظهر نور المساء، وتأخذ كل الأسرار التي كانت مخفية خلال عصور الكنيسة وكشفها الآن كما وعد 
أن يفعل في رؤيا ۱۰: ۱−۷.ها نحن اليوم نجلس في وسط الكلمة، والكلمة التي اعُلنت لنا بيسوع المسيح. إذن هذه هي كلمة 

اله.

117

ولكي نكون رعاياه، علينا أن نقترب من المؤلف“اله بيسوع” لنفهمه، ولكي يُعلن لنا. “يا رب ماذا تريد مني أن أفعل؟ إذا 
كان يجب أن أذهب إلى حقول الخدمة وأبشر بالإنجيل، أم يجب أن أبقى في المنزل؟ بغض النظر عن ما هو عليه. إذا كان لا بد لي 
من أن أكون ربة منزل جيدة، إذا كان لابد لي من أن أكون أمًا جيدة، إذا كان لا بد لي من القيام بهذا، أو ذاك، أو ذاك، مهما كان 

الأمر، إذا كان لا بد لي من أن أكون مزارعًا، إذا كنت كذلك. أيًا كان الأمر يا رب، فماذا سيكون ذلك؟ هل تريدني أن أفعل؟”

118

ألم يكن هذا ما صرخ به شاول هناك قائلاً:“يا رب، ماذا تريد مني أن أفعل؟” لقد كان في طريقه ليضع كل الكنيسة في 
السجن، لكنه صرخ بعد ذلك: “ماذا تريد مني أن أفعل؟” عندما أضاء النور كعمود ناري كبير معلق فوقه، “ماذا تريد مني أن 

أفعل؟”

أعتقد أن هذه كلمة جيدة يجب أن نختتم بها ونقول:“يا رب، ماذا تريد مني أن أفعل؟ عندما أرى هذا الكتاب مُعلنًا بشكل 
مثالي الآن، يا رب، ماذا تريد مني أن أفعل؟ دعونا ننحني رؤوسنا.

أطلب من الجميع هنا أن يفحصوا قلوبكم الآن ويطرحوا هذا السؤال علي أنفسهم، “يا رب، ماذا تريد مني أن تفعل؟” وأنتم 
أيها الناس، إذا كنتم لا تزالون تستخدمون أسلاك الهاتف في جميع أنحاء البلاد،فإنكم تحنون رؤوسكم وتسألون، “يا رب، ماذا 
تريد مني أن أفعل، بما أننا هنا في الأيام الأخيرة والساعات الأخيرة، أمامنا تمامًا، وقد تم الكشف عنها بكل وضوح. ماذا تريد مني 

أن تفعل؟”

119

عزيزي اله، بينما هم يسألونك هذا السؤال،أطرحه على نفسي: ماذا تريد مني يا رب أن أفعل، وأنا أدرك أن كل يوم يجب أن 
يُحسب لك يا رب.. أدعوك يا رب أن تساعدني يا سيدي، لأعيش بحيث يُحسب كل يوم لكرامتك ومجدك. أدعوك يا اله أن 
تساعد الجميع، في جميع أنحاء البلاد، وأولئك الموجودين هنا في خيمة الاجتماع، بينما نفجص قلوبنا ونقول، “يا رب، ماذا تريد 
مني أن أفعل؟ ماذا يمكنني أن أفعل يا رب لإمتداد ملكوتك وقضيتك. امنحنا هذا يا اله. افحص قلوبنا  وجربنا؛ إن كان فينا 
أي إثم أو طريق باطل، يا رب، أو أي أنانية، أو أي دوافع أو أهداف سيئة، يا اله طهرنا بدم ابنك يسوع المسيح، الذي نحن نقبل 
بكل تواضع كفارة موته وقيامته. وإذ تبررنا بالإيمان بأنه فعل هذا، فإننا نقبل بكل سرور خطة الخلاص التي أعطيتها لنا. أيها الآب، 
نشكرك على رسالة اليوم، وما نؤمن به وما نتمسك به، لنعرف ونؤمن أنها كلمتك ورسالتك — وليس أن نكون مختلفيين عن 

الآخرين —ولكن أن نحاول أن نكون مثل يسوع أكثر. المسيح الذي هو مثالنا..

120

يا إلهي، مناديل موضوعة هنا،وهناك مرضى في كل مكان. وأنا يا رب متعب ومرهق هذا الصباح. أدعوك يا اله أن تساعدنا يا 
قدير. نحن نتطلع إليك من أجل القوة. أنت قوتنا. لقد ساعدت الكثير ياعزيزي اله.

121

في أحد الأيام، بينما كنت أفكر هناك في تلك الغابة، وأنا أتجول مع الأخ بانكس وود، عندما كان الأطباء فقدوا الأمل.... 
كان قلبه سيىا للغاية لدرجة أنه لم يتمكن من المشي بصعوبة. ثم فكرت في مدى قلة ما أعرفه هناك وأنا أسير في تلك الجبال بعد 
تلك الرؤية. “يجب أن أحصل على هذا الأسد ”المرض“. يجب أن أرى ذلك الأسد مقتولاً.” ثم نزلت إلى هناك ووقفت هناك في 
توكسون في كافتيريا فور، ورأيت جسده موضوع في أكياس الموتي، وعيناه تدلتا، وقلت: “يا إلهي، إذا كنت تستطيع إظهار رؤية أين 

يوجد الأسد ”المرض“،فمن المؤكد أنك تستطيع إظهار شخصك في الأخ وود. ”

وبعد ذلك جاء: “وطلبت من الكنيسة أن يضعوا عليه أيديهم”. وها هو اليوم، قد عاد، أخونا بانكس مرة أخرى، قويًا، يركض 
صعودًا وهبوطًا في تلك الجبال. كيف نشكرك يا اله . أنت نفس الإله بالنسبة لنا جميعًا كما ستكون بالنسبة للأخ وود. أعلم أنك 

تحبه، لأنه خادمك، إنه صادق، ومخلص.

وأدعوك يا اله، أن تتعامل مع كل واحد منا، وتغفر خطايانا، وتشفي أمراض أجسادنا. اجعلنا أكثر شبهاً بك يوماً بعد يوم، يا 
رب،حتى نأتي إلى ذلك المثال الكامل يسوع المسيح. امنحنا هذا يا رب. أنا على ثقة أنك قد فحصت في كل قلب الآن، ونحن

122
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نعرف ما يجب القيام به. نطلب منك أن تباركنا الآن،باسم يسوع.

وبينما نحن نحني رؤوسنا، هل يوجد أي شخص هنا أو في الخارج من خلال الهاتف عبر البلاد يرغب في أن يرفع يده إلى 
اله الآن بينما تصلي ورأسك منحني. هذا كل ما يمكنك فعله، المكان مزدحم هنا هذا الصباح. فقط ارفع يدك إلى اله وقل: “يا 
رب، اجعلني مثل يسوع أكثر، أريد أن أكون مثل يسوع أكثر.”اله يبارككم... إلى كل الأرض في جميع أنحاء البلاد، أرفعوا 
الأيدي في كل مكان، كونوا كتلة صلبة. تعلقوا به... “أريد أن أكون مثله أكثر. افحصني يارب واكتشف إن كان فيّ طريقاً باطلاً. 
وأهديني طريقاً أبدياً. أريد هذا...”نحن هنا في العالم من فترة طويلة، ومع ذلك فإننا سوف نغادر هذا العالم بغض النظر عن 

مكانتنا، أو مدى ثروتنا، أو كم نحن فقراء، أو كم أنا صغير في السن ، أو كبير في السن.
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عندما كنت أقف بالأمس أمام مجموعة صغيرة من الفقراء وأنا في طريقي إلي أعلى الجبل، أسفل الجدول، كانت هناك عائلة 
صغيرة ، رجل كنت أتحدث معه عن اله منذ فترة طويلة، جاء برفقة زوجته الضعيفة، كان لديهم سبعة أوثماتي من الأطفال، هو، 
شخص نحيف وطويل، كان يحاول العمل، ببضعة دولارات في اليوم. وتركه رجل طيب ليعيش في كوخ صغير، وكانت زوجته هناك 
في الأعلى، على وشك إنجاب طفل آخر؛ وكان لديها فأس كبير وعريض هناك لتقطيع الأخشاب ونزلت للأسفل، ومعها طفل رضيع 
على رجليها. كانت هي تسحب الحطب ، وهو نزل ليقطع الخشب لتعليب بعض التوت الأسود لتجنب الجوع خلال الشتاء.... ، 
كم شعرنا بالأسف عليهم، وذهبت أنا والأخ وود وأحضرنا الشاحنة، وذهبنا إلى هناك، وقطعنا خشب كثير، وأحضرناها الي الزوجة. 

كانت تقف هناك،وهي امرأة ضعيفة وكانت ممتنة لنا. شعرنا بالأسف عليها، ولكننا واصلنا الصلاة من أجلهم.
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وأبتدأء طفلها الصغير بالصرع. فذهبنا وصلينا من أجل الطفل الصغير فشفاه اله. وفي ذلك اليوم أصيب زوجها بفتق فدخل 
إلى المستشفى. كنت أتحدث معه . كان يدخن، كلاهما. كانت تستخدم التبغ وهو يستخدمه أيضًا، كما هو الحال في الجبال مع 
معظم الناس هناك. وبعد ذلك واصلت التحدث معهم حول موضوع التدخين.وصباح أمس عندما دخلت في وضح النهار تقريبًا، 
خرج وهو يمسك بيديّ الأثنيين ويقول،“أخ بيلي، أنا أصبحت رجل متغير.” قال: “لقد دخنت سيجارتي الأخيرة للتو، وأنا الأن 

قررت أن أعيش بالكامل للرب”.
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قالت زوجته أيضاً: “لقد قمت للتو بتدخين سيجارتي الأخيرة أيضًا ، ولن أعود للتدخيين نهائي....”يا صديقي ازرع البذرة: 
وأنا الرب أسقيها وأنُميها. أسقيها نهارًا وليلاً، ولا يستطيع أن يختطفها أحد من يدي».

يا اله، ارحمنا الآن، وأعطنا سؤل قلوبنا،لأننا من قلوبنا نريد أن نخدمك. والآن يا أب، كل شيء بين يديك، في كل مكان. 
إنهم أبنائك؛ عاملهم حسب رحمتك يا رب، لا بالدينونة، بل بالرحمة، نطلب باسم يسوع. آمين.
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تحبه؟ من كل قلبك.... الآن، أنتم الذين أحضرتم المناديل يمكنكم الحصول عليها. والآن، أعتقد أن خدماتنا تبدأ مبكرًا 
قليً،الساعة السابعة أو شيء من هذا القبيل. سيعلن الأخ نيفيل ذلك، خلال دقيقة واحدة فقط، حول موعد البدء. وهل هناك 
معمودية، على ما أعتقد، هذا الصباح؟ الماء جاهز.إذا كان شخص ما هنا ولم يعتمد بعد باسم ربنا يسوع المسيح، فبالتأكيد الماء 

جاهز لخدمة المعمودية.
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نقدر جميع الإخوة الخدام. أرى أخي هنا.... كيف سار اجتماعكم هل هو على ما يرام؟ الأخ بارنيل، والأخ مارتن، أوه،الكثير 
منهم هنا، الأخ لي فايل.... هناك خدام في كل مكان. نحن بالتأكيد نقدر وجودكم هنا، والشركة معنا حول الكلمة.
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ربما لا تتفق معي بالضبط في هذا الأمر أو الوعظ. لا أطلب منك ذلك، كما ترى.. الشيء الوحيد الذي أطلبه هو، عليك أن 
تفكر في كل كلمة... وما تقوله لي، أنا أقدره. لو أن الخدام التقطوا الشريط وقالوا:“حسناً، أنا لا أتفق معه...”. لا بأس يا أخي؛ قد 
ترعى بعض الأغنام. يمكنك إطعامهم بكل ما تريد. أنا أبذل قصارى جهدي للبقاء على حق مع الكلمة لأولئك الذين وضعوا في 
أيدي اله، لأن الأغنام تحتاج إلى طعام الأغنام، بالطبع.“خرافي تسمع صوتي.” وهذا هو.... نحن نحيا بكل كلمة التي تخرج.... 

ليس الكل.... ليس بمجرد كلمة بين الحين والآخر، بل بكل كلمة تخرج من فم اله. هذا مايجب أن يعيش به القديسون.
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دعونا نقف الآن على أقدامنا. بينما نحني رؤوسنا.... أخي نيفيل، هل لديك شيء تريد قوله؟ الاخ مان ؟ حسنًا.

كل من يشعر بالارتياح يقول: “آمين!”[تجيب الجماعة، “آمين!”] الآن، دعونا نحني رؤوسنا. سأسأل الأخ لي فايل إذا كان 
سيأتي إلى هنا إذا استطاع. إذا كنت تستطيع التقدم إلى هنا، الأخ فايل، إذاكنت تستطيع....

الأخ فايل هو أخونا هنا، كاتب الكتب. وهو يقوم الآن بتجهيز كتاب عصور الكنيسة السبعة ويعمل بالأختام السبعة. 
وسينتهي قريبا .....أتمنى أن يتم إخراجهم قريبًا جدًا. حسنًا. أخي لي فايل، بارك اله فيك.
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ويليام ماريون برانهام
رؤيا 10 : 7 بَلْ فِيايَّامِ صَوْتِ ٱلْمََكِ ٱلسَّابِعِ مَتَى ازْمَعَ انْ يُبَوِّقَ، يَتِمُّايْضًا سِرُّ ٱلهِ، "

" كَمَا بَشَّرَ عَبِيدَهُ ٱْنْبِيَاءَ


